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«Таких темпов и масштабов
ещё не было»
Префект Валерий Виноградов
подвёл итоги года

>> стр. 4�5

Одиноким ветеранам
выдают тревожную кнопку 

Актриса 
Светлана Иванова: 

«Я чуть не сожгла ВГИК»

>> стр. 7

>> стр. 14

В округе задержана банда
торговцев убийственным
куревом    

Он остался
Данькой
Памяти актёра
Виктора Косых
из Ростокина

>> стр. 11

>> стр. 10

>> стр. 9

>> стр. 6

Не расслабляйтесь,
вас снимают

Отбеливание Air Flow — 970 руб.
Полный съёмный протез — 5700 руб.
Металлокерамика — 2500 руб.
Удаление БЕСПЛАТНО
при протезировании

Запись по тел.: (499) 209�45�47, (499) 908�66�33
м. «Алтуфьево», Алтуфьевское ш., д. 78. www.skyce�clinique.ruЛи
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Предъявителю купона
скидка на лечение 

Исправление прикуса
невидимыми брекетами

Стоматологическая клиника «СКАЙС»

25%
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м. «Медведково»,
ул. Тихомирова, д. 1, 
656/956/1,  656/96/85
www.dento/lux.ru

Анестезия 180 100 р.
Профилактическое отбеливание зубов Air$Flow 2500 900 р.
Пломба светового отверждения (пр$во США) от 800 500 р.

Металлокерамическая коронка (ед.) 2950 2300 р.
Съёмный протез (отеч.) 8500 5500 р.!!!

При высоком качестве — низкие цены!
Звоните, приходите и убедитесь!

Проконсультируйтесь у специалиста. Лиц. 77$01$001032

м. «ВДНХ»,
Ярославское ш., д. 6, корп. 1, 
656/13/13, 8 (499) 183/19/19
www.dento/komfort.ru

Предъявителю

СКИДКИ: ЛЕЧЕНИЕ —  25%

Цены для предъявителя купона:
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На дорогах округа заработали камеры видеонаблюдения
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Выставка фотографий
на ВВЦ продлена 
до 14 февраля

По многочисленным просьбам
москвичей срок работы фотовы$
ставки World Press Photo 1955$2010,
которая уже проходила в МВЦ «Ра$
бочий и колхозница», продлён до
14 февраля. В ноябре прошлого го$
да эта выставка уже проходила там,
но тогда экспонировалась не в пол$
ном объёме. Теперь же все 450 ра$

бот мастеров объектива размещены
в двух залах МВЦ.

На ВВЦ пройдёт выставка/
ярмарка белорусских товаров 

С 25 по 30 января в павильоне
№69 можно будет посмотреть и
приобрести товары народного по$
требления, продукты питания из
Республики Беларусь и из регио$
нов Российской Федерации, а так$
же продукцию для здорового об$
раза жизни. 

Житель 
улицы Конёнкова 

надышался дымом
В новом году пожарно

спасательные подразделе
ния совершили 47 выездов.
В округе было зарегистри
ровано 35 возгораний и 12
пожаров. Пострадал один
человек, погибших нет.

«Новогодние каникулы» у
пожарных выдались на
удивление спокойными — к
примеру, в округе не было
зарегистрировано ни одного
случая возгораний, связан�
ных с петардами и фейер�
верками. Как правило, горе�
ли мусорные баки или мусо�
ропроводы, и лишь 4 раза
пожарных вызывали тушить
огонь в квартирах. Во время
одного из таких пожаров,
который был зафиксирован
2 января в 11.30 на улице
Конёнкова, 12, хозяин квар�
тиры надышался дымом и
был госпитализирован. По
свидетельству очевидцев, в
момент пожара он был пьян
и даже не мог толком объяс�
нить, что произошло. Дозна�
ватели предполагают, что
причиной пожара стало ку�
рение в постели.

Екатерина МИЛЬНЕР
Порядок вызова пожар

ных и спасателей с телефо
нов операторов сотовой
связи: «Билайн», «Мега
фон» — 112, МТС — 010,
«Скайлинк» — 01. 

Телефон доверия ГУ
МЧС России по г. Москве
637�2222

Пожары

На центральном куполе

строящегося храма во имя

преподобного Серафима Са�

ровского на проезде Шо�

кальского воздвигли крест.

Новый крест венчает цент�

ральный купол храма. По

проекту ещё два больших ку�

пола возведут над звонницей

(это довольно редкая кон�

фигурация) и три малых —

над входами в храм. 

Строительство идёт не

очень быстро — храм боль�

шой (он сможет вместить от

800 до 1000 человек), строит�

ся на пожертвования. Внутри

сейчас ведутся работы по

внутренним сетям: проводят

отопление, свет, воду. 

— Точные сроки оконча�

ния строительства не опреде�

лены, может, ещё год уйдёт

или чуть меньше, — рассказал

настоятель храма преподоб�

ного Серафима Саровского

в Раеве протоиерей Сергий

Теплов. — Мы имеем намере�

ния окончить работу к авгус�

ту, к летнему Серафиму, а там

как Бог даст. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Накануне Нового года

в парках округа появи�

лись городки изо льда и

снега. Это сказочные ге�

рои, ледяные горки и

снежные крепости и да�

же ледяные «иглу» (жи�

лище эскимосов). 

— Все скульптуры —

авторские работы, — го�

ворит главный специа�

лист по связям с общест�

венностью ООПТ СВАО

Надежда Глазкова. —

Первый такой городок

открылся в заказнике

«Медведковский», затем

они появились в заказ�

никах «Алтуфьевский»,

«Лианозовский», в Лоси�

ном Острове и в районе

Северный.

Оттепели ледовым

скульптурам не страш�

ны: они простоят до вес�

ны. Разве что слегка «по�

худеют», если зима будет

совсем уж тёплая.

Алексей ТУМАНОВ

ул. Минусинская, д. 3   8 (499) 184�5511, 184�5577, (495) 788�1620
без выходных,  7.00/21.00, суб. 8.00/18.00, вс. 9.00/15.00, 5 минут – м. «Бабушкинская», ст. Лосиноостровская и Лось
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Перед обращением за медицинскими услугами проконсультируйтесь у специалиста о противопоказаниях

ВСЕ СПЕЦИАЛИСТЫ — ПРОФЕССИОНАЛЫ ПЕРВОЙ И ВЫСШЕЙ
КАТЕГОРИИ, КАНДИДАТЫ И ДОКТОРА НАУК

МЕДИЦИНСКОЕ ОБОРУДОВАНИЕ ЭКСПЕРТНОГО КЛАССА
ГИБКИЕ СКИДКИ. ОБСЛЕДОВАНИЕ И ЛЕЧЕНИЕ В КРЕДИТ.

Все специалисты 
Помощь на дому
Стоматология
УЗИ, рентген, анализы
Прививки

Физиотерапия, массаж
Справки, б/листы
Прикрепление на мед.

обслуживание

Все специалисты
Помощь на дому
Стоматология
УЗИ, рентген, анализы

Капельницы, уколы
Физиотерапия, массаж
Врачебная косметология
Справки, медкнижки, б/листы

Гинекология
Урология
Проктология

Флебология
Маммология
Пластическая хирургия

ОТДЕЛЕНИЕ ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ

СТАЦИОНАР+ ОПЕРАЦИОННАЯ

ДЕТСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ

ДЛЯ ВСЕЙ
СЕМЬИ

НОВОГОДНИЕ СКИДКИ!
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В канун
Нового го�
да совет
директоров
ОАО «ГАО
ВВЦ» воз�
главил Ге�
оргий Боос.
Георгий Валентинович родил�
ся в 1963 году и начинал свою
политическую карьеру в на�
шем округе. В 1995 году, зани�
мая должность генерального
директора АО «Научно�произ�
водственное светотехничес�
кое предприятие «Светосер�
вис», он был избран депута�
том Госдумы от Медведков�
ского одномандатного избира�
тельного округа.

В 1998 году Георгий Боос
назначен на пост главы Гос�
налогслужбы РФ, а затем
министром Российской Фе�
дерации по налогам и сбо�
рам. В 1999 и 2003 годах
вновь избирался депутатом
Госдумы от Медведковского
одномандатного избиратель�
ного округа.

С 2003 по 2005 год — заме�
ститель председателя Госу�
дарственной думы, с 2005�го
по 2010�й — губернатор Кали�
нинградской области. 

Увлечения — езда на мото�
цикле и игра на гитаре. 

На новом храме преподобного Серафима Саровского
воздвигли крест

В парках появились ледяные городки 

В зоомагазине на улице

Хачатуряна Бутырская меж�

районная прокуратура про�

вела проверку соблюдения

природоохранного законо�

дательства и закона об охра�

не животных. Выяснилось,

что магазин незаконно тор�

гует редкими животными,

многие из которых занесены

в Красную книгу: гекконами,

крупными попугаями, хаме�

леонами, варанами и некото�

рыми видами змей. На реали�

зацию животных был нало�

жен запрет, в связи с погод�

ными условиями звери ос�

тавлены владельцу зоомага�

зина на ответственное хра�

нение. Как сообщили в про�

куратуре, генеральному ди�

ректору вынесено представ�

ление об устранении нару�

шений закона. По решению

суда возможно наложение

денежного штрафа на винов�

ного и изъятие животных. 

Екатерина МИЛЬНЕР

Директора магазина на Хачатуряна
оштрафуют за торговлю ящерицами

В округе стартовала «Золотая шайба» 
ЧТО, ГДЕ, КОГДА

О
кружной турнир

по хоккею «Золо�

тая шайба» от�

крылся в Рождество, 7 ян�

варя, в новом крытом кат�

ке в Южном Медведкове.

Здесь — а когда погода по�

зволит, и на дворовых

хоккейных коробках —

34 команды в трёх возра�

стных категориях из всех

районов СВАО будут сра�

жаться за право представ�

лять наш округ на город�

ском этапе турнира. Игры

в каждой возрастной ка�

тегории пройдут по кру�

говой системе. Победите�

ли будут определены в

конце января. 

Алексей ТУМАНОВ

Георгий Боос 
возглавил

ВВЦ 

Играют команды районов
Алтуфьевский и Марфино

В заказнике 
«Медведковский»
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На пейджер префекта об�
ратился Анатолий Степано�
вич, житель Бабушкинского
района. Он просил провести
освещение вдоль пешеход�
ной дорожки от метро «Ба�
бушкинская» до Сбербанка:
на этом участке между дома�
ми 27, 29 и 31 и гаражами по
улице Енисейской идти вече�

ром приходится в темноте. 
Из управы Бабушкинского

района сообщили, что наруж�
ное освещение дворов домов
25, 29, 31, 33 и нежилого стро�
ения 27 по улице Енисейской
выполнено со стороны подъез�
дов домов, там, где есть троту�
ары. По просьбе жителей для
освещения дорожки от метро

«Бабушкинская» дополнитель�
но установлено 3 осветитель�
ных прибора (под аркой и на
двух гаражах) с тыльной сто�
роны дома 29 по улице Енисей�
ской. Установка дополнитель�
ных опор освещения будет
рассмотрена при формирова�
нии программы 2012 года.

Алла ВИКТОРОВА

В прошлый раз мы спросили у жителей СВАО:
Как вы относитесь к долгим новогодним каникулам?

41,98% — плохо, лучше бы перенесли на весну.
34,35% — отлично, люблю отдыхать!
12,98% — длинные? Хочу еще больше!
10,69% — я всё равно буду работать.

Наш следующий вопрос:
Что делать, 

чтобы войти в рабочую колею?

Голосуйте на сайте www.zbulvar.ru

В Интернете по адресу doro

ga.mos.ru заработал организо�
ванный городскими властями
публичный портал по уборке
улиц.

Через него любой человек
(не обязательно москвич) мо�
жет передать властям замеча�
ния по содержанию конкретной
улицы или по работе обслужи�
вающей организации. Состоя�
ние объекта или работу органи�
зации можно также оценить —
«хорошо» или «плохо».

По обращениям посетителей
портала Объединение админи�
стративно�технических инспек�

ций г. Москвы (ОАТИ) проводит
проверки и выдаёт предписания
подрядчикам, если есть наруше�
ния. Городские власти в этом
случае снижают стоимость опла�
ты работ подрядчика: при одном
нарушении за месяц — на 30%,
при двух — на 50%, при трёх —
на 100%! Информация об итогах
проверок также размещается на
страницах портала.

Идея в том, чтобы таким об�
разом постепенно отстранить
от уборки улиц тех подрядчи�
ков, которые выполняют работу
некачественно.

Василий ИВАНОВ

На прошедшем в конце де�

кабря 3�м Международном

фестивале сокольников

в Аль�Айне (Объединённые

Арабские Эмираты) Россию

представила Школа соколи�

ной охоты из Северного. 

— Пока мы съездили туда

без наших питомцев, — рас�

сказал руководитель шко
лы Константин Соколов,

— рассказали коллегам, как

обстоят дела с соколиной

охотой в нашей стране, как

мы обучаем сокольников

в нашей школе. А на следую�

щий фестиваль планируем

взять с собой птиц.

В Школе соколиной охо�

ты более 20 птиц: соколы,

ястребы, есть даже ушастая

сова и беркут. А кроме этого,

тут обустроен четвёртый

в мире музей соколиной

охоты — до этого их было

всего три: в США, в ОАЭ и

в Австрии. 

Алексей ТУМАНОВ

Абсолютным чемпионом

первенства Московской об�

ласти по карате шотокан, ко�

торое завершилось недавно

в Балашихе, стал воспитан
ник «ИМАЛианозово» Ни
кита Ключарёв.

— Наши вообще выступили

там очень хорошо — заняли 1�е

место, — сообщил помощник

тренера «ИМА�Лианозово» Ан�

тон Глухов, — привезли более

20 наград. Но результат Никиты

удивил даже видавших всякое

судей: настолько чисты и убе�

дительны были его победы.

Никите 12 лет, карате он за�

нимается с шести. Сейчас Ни�

кита готовится к весенней по�

ездке в Ирландию. Там на меж�

дународном турнире он будет

защищать честь России в сво�

ей возрастной категории.

Алексей ТУМАНОВ

— Елена Владимировна, с чего начать,
если я хочу продать квартиру?

— Прежде всего следует убедиться,
располагаете ли вы правоустанавливаю$
щими документами на квартиру. 

— Потребуются ли мне другие справки?
— Да, для того чтобы продать жильё,

надо собрать множество бумаг. Придётся
запастись терпением: стояние в очередях
и общение с чиновниками требует нема$
лой выдержки. Да и работают они по тому
же графику, что и большинство трудя$
щихся. Так что будьте готовы не один раз
отпрашиваться со службы. Вам предстоит
посетить налоговую инспекцию, которая
выдаст справку об отсутствии задолжен$
ности. Разумеется, для этого придётся уп$
латить все предусмотренные законом на$

логи. Понадобятся также выписка из до$
мовой книги и копия финансово$лицевого
счета. А в БТИ нужно получить справку о
стоимости квартиры, поэтажный план и
экспликацию.

— Сколько же времени отнимет сбор доку/
ментов? Наверное, придётся брать отпуск.

— Безусловно, времени потребуется не$
мало. Несколько дней вы рискуете провес$
ти только в очереди в БТИ. А там всегда
многолюдно. И только для того, чтобы по$

дать заявление на выдачу необходимых до$
кументов, вам придётся, как во времена
«развитого социализма», на рассвете запи$
саться в очередь и, как положено, отме$
чаться. А дней через десять, когда справки
будут готовы, — вновь посетить БТИ, прор$
ваться к заветному окошку и наконец$то по$
лучить необходимые бумаги. Хотя случает$
ся, что к назначенному сроку в силу различ$
ных причин они не готовы. И в этом случае
вы будете вынуждены повторить свой ви$

зит. Поверьте, я не сгущаю краски. Ведь мы
по долгу службы занимаемся подготовкой
и оформлением сделок. А это, в частности,
и сбор документов. Так что я предлагаю
вам провести отпуск на каком$либо побе$
режье, а все хлопоты, связанные с прода$
жей квартиры, поручить профессионалам.

— А что должен сделать я?
— Вашей заботой будет только подпи$

сание в согласованное с вами время дого$
вора купли$продажи и, конечно, получе$

ние денег за проданное жильё. А всё ос$
тальное — переговоры с потенциальны$
ми покупателями, показы вашей кварти$
ры, подготовку и проведение сделки —
мы возьмём на себя. Ведь цель нашей ра$
боты — помочь клиенту совершить необ$
ходимую ему операцию с жильём, сэко$
номив при этом его время, нервы и день$
ги. Так что всех, кто хочет купить, продать
или обменять квартиру, мы поздравляем
с прошедшими праздниками и ждём в на$
шей компании. Приходите, мы обязатель$
но поможем.

Ждём вас в нашем офисе по адресу: 
ул. Менжинского, д. 15, к. 2,

м. «Бабушкинская».  
Информация по телефону 

(495) 363–02–20

КАК ПРОДАТЬ КВАРТИРУ БЕЗ ПРОБЛЕМ 
Нередко продавцы недвижимости считают, что их задача проста: достаточно дать объявление о продаже жилья,

договориться с покупателем о цене и останется только получить деньги. Но это не так. Ведь для оформления сделки
нужно собрать внушительное количество документов. О том, с какими трудностями могут столкнуться продавцы, мы
попросили рассказать руководителя компании «ИНКОМ/недвижимость — Бабушкинское» Макееву Елену Владимировну.
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Максим Влади�
мирович Мак�

симов родился в 1970 году.
Окончил Московский институт
инженеров транспорта. Ранее

работал в районе Северный ди�
ректором ДЕЗа, руководителем
ГУ «Инженерная служба района
Северный», заместителем гла�
вы управы по вопросам ЖКХ. 

Назначения

У
Анастасии Сергеевны

2 дочери, 4 внука, 3

правнучки и 1 прав�

нук. Но в быту сегодня она

управляется сама. 

Училась маленькая Настя

в 20�е годы прошлого века

в одной из престижнейших

московских школ на Ники�

тской. Там учились дети го�

сударственных руководите�

лей — Кагановича, Вороши�

лова, Жданова, Сталина. Де�

ло в том, что мама девочки

работала уборщицей в…

Кремле. 

В элитной, как сегодня бы

сказали, школе были попу�

лярны поездки на природу.

Детей вывозили за город,

где они рисовали с натуры,

репетировали спектакли

в природных «декорациях»,

читали стихи на свежем воз�

духе. Но социальное нераве�

нство однажды проявилось.

Как�то весь класс повели

в театр — на спектакль «Си�

няя птица». Да количество

мест было ограничено.

И вместо Насти в культпо�

ход повели сына высоко�

поставленного партийного

работника. Сколько лет

прошло, а осадок остался. 

Зато мама как�то напугала

Иосифа Виссарионовича.

Женщина потихоньку про�

тирала пыль в его кабинете.

Стоял полумрак. Сталин за�

шёл и поначалу никого не

заметил. А когда услышал

шорох, громко крикнул:

«Кто здесь?»

— Мама рассказывала, что

он вздрогнул от неожидан�

ности и было видно, что ис�

пугался, — вспомнила Анас�

тасия Сергеевна.    

Виталий ЛЕСНИЧИЙ

Анастасии Беловой из Южного Медведкова исполнился 101 год

Её мама напугала Сталина
ЧТО, ГДЕ, КОГДА

?? ВАШЕ МНЕНИЕ

Пейджер префекта (495) 660�1045

Дорожку от метро «Бабушкинская» до Сбербанка осветят в этом году

Заместителем префекта 
назначен Всеволод Тимофеев

Всеволод Александрович
Тимофеев родился в 1970 го�
ду. Окончил МГУ им. М.В.Ло�
моносова по специальности
«история». Ранее работал гла�
вой управы района Иванов�
ское, а также главой управы
района Перово. 

Всеволод Тимофеев будет
обеспечивать взаимодействие
префектуры с управами райо�
нов и органами местного само�
управления, курировать такие
направления, как информиро�

вание насе�
ления, орга�
низация вы�
боров, ра�
бота правоохранительных орга�
нов, призыв в Вооруженные си�
лы РФ. Ранее эти обязанности
исполнял заместитель префек�
та Валерий Харченко, который
ушёл на пенсию. На пенсию так�
же ушёл заместитель префекта
Виктор Фролов, который кури�
ровал вопросы транспорта и га�
ражного хозяйства. 

Главой управы Останкинского 
района стал Максим Максимов 

Юный каратист из «ИМА/Лианозово» 
стал чемпионом Московской области

Сокольники из Северного выступили в Эмиратах

Полиция задержала чело�

века, подозреваемого в убий�

стве сотрудника посольства

Кувейта. Тело молодого чело�

века было обнаружено вес�

ной прошлого года на подъ�

ездных путях Рижского вок�

зала без документов и денег.

Эксперты установили, что он

умер от передозировки ли�

понекса (препарат, сходный

по воздействию с клофели�

ном). Тогда следствию уда�

лось установить, что послед�

ними убитого видели со�

трудники ночного клуба…

Тем временем в полицию

стали обращаться люди, ко�

торые рассказывали о моло�

дом человеке, который,

подсев к ним в кафе, подсы�

пал им что�то в спиртное, а

затем грабил. Благодаря ка�

мерам видеонаблюдения

полицейские составили его

фоторобот. Преступника

опознали сразу несколько

пострадавших. Им оказался

25�летний молодой человек

из Армении. В Москве он жил

с женой и ребёнком, снимал

квартиру и промышлял гра�

бежами. Как сообщили в

Следственном управлении

по СВАО ГСУ СК РФ по г. Мос�

кве, на днях ему было предъ�

явлено обвинение.

Елена ХАРО

Найден убийца гражданина Кувейта На плохую уборку дорог теперь можно
пожаловаться через специальный 

интернет
портал

Анастасия Сергеевна с работником ЦСО

Константин Соколов с соколицей Дусей
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Об итогах года 

— Валерий Юрьевич, ко
нец года — традиционное
время для подведения ито
гов. Подводили ли вы ито
ги 2011 года для себя?

— В целом, если сравни�

вать уходящий год с пери�

одами, которые мне при�

шлось пройти в своей жизни

в качестве управленца, я дол�

жен сказать, что он отлича�

ется темпами и масштабами

работ. Да, прежде мы и дворы

делали, и дороги ремонтиро�

вали, и крыши чинили, но та�

ких масштабов, какие были в

этом году, я не помню за 20

лет. Никогда не было, напри�

мер, чтобы мы в один год

сделали около 90 тысяч но�

вых парковочных мест: тут и

парковки во дворах, и пере�

хватывающие парковки, и

вновь открытые гаражи, —

такого никогда не было! И

всё это в тот момент, когда

пришли новые главы управ,

новые руководители управ�

лений — образования, здра�

воохранения, полиции, но�

вые сотрудники префектуры.

Надо было не потерять темп,

удержать ситуацию и многие

вещи развить. 

Ещё один очень важный

момент: власть, городская и

окружная, не декларативно, а

по сути старается больше

слышать москвичей, реаги�

ровать на их просьбы, заме�

чания и предложения. За

прошедший год я провёл

около 10 полномасштабных,

полноформатных встреч с

населением. В других райо�

нах, где ещё не было таких

встреч, я провёл выездные

совещания. Каждый район я

не просто объехал, а обошёл.

Это было мне очень важно,

потому что в общих чертах,

конечно, я все округа знал и

понимал, а вот детально ра�

зобраться в проблемах, по�

нять и услышать людей в на�

шем округе мне пришлось

впервые.

Главная задача предстоя�

щего периода — сохранение

набранного темпа. Нам уда�

лось по целому ряду отрас�

лей разобраться, что мы име�

ем на сегодня и что в бли�

жайшую пятилетку по каж�

дой отрасли надо сделать.

Мы создали очень хороший

задел на будущее: у нас есть

конкретный план в виде уже

готовых проектов. В частно�

сти, это, например, проекты

благоустройства парковых и

спортивно�рекреационных

зон. В уходящем году мы сде�

лали две пешеходные зоны в

Ярославском районе — Ло�

моносовскую и на Палех�

ской улице. А в 2012�м мы за�

махнёмся на то, чтобы в каж�

дом районе сделать такую

прогулочную зону. В общем,

работу, которую начали, бу�

дем продолжать в тех же тем�

пах и масштабах.

О расселении 
пятиэтажек 

— Недавно была вновь
скорректирована програм
ма сноса пятиэтажек. По
чему? С какими проблема
ми вы столкнулись? 

— Одна из первых задач,

которой я занялся, придя в

округ, — это программа сно�

са пятиэтажек. Дело в том,

что мы здорово отстали со

сносом. На сегодня в округе

расположено 25% от всех

московских пятиэтажек пер�

вого периода индустриаль�

ного градостроения, кото�

рые надо снести, то есть каж�

дая четвёртая оставшаяся пя�

тиэтажка — наша. Нам по�

требовалось несколько меся�

цев, чтобы проанализиро�

вать ситуацию и выстроить

новую программу сноса. Я

докладывал программу мэру

Сергею Семёновичу Собяни�

ну, и на совещании, которое

мэр проводил у нас, он ска�

зал, что программа, подго�

товленная префектурой на

2012�2014 годы, объективна

и её надо поддержать. 

Вы же понимаете — чтобы

расселить пятиэтажки, надо

построить жильё. А вот здесь

сложнее. Несмотря на то что

у нас площадки есть и неко�

торые пятиэтажки, которые

подлежат сносу, мы уже отсе�

лили, они ещё не снесены. В

трёх пятиэтажках, которые

надо было снести в этом го�

ду, по одной семье судятся с

городом. Дома мы не можем

снести, пока суды не закон�

чатся. По одной пятиэтажке

не определено, кто будет

сносить, потому что подряд�

чик оказался несостоятель�

ным. Жизнь оказывается

сложнее наших планов, хотя

мы от планов не отступаем. 

Последние мои «разборы

полётов», а я их провожу ре�

гулярно, показывают, что в

2012 году мы точно должны

снести 30 пятиэтажек. Тако�

го темпа никогда не было,

хотя я хотел, чтобы их было

за 40. При хорошем раскладе

мы снесём 41 пятиэтажку, ес�

ли дома, куда надо пересе�

лять, будут вовремя построе�

ны. В целом мы не отказыва�

емся от идеи завершить про�

грамму в 2014 году. Всё�таки,

поверьте, 30 из 89 — это одна

треть, это тоже неплохо. По�

этому после 15 января я смо�

гу на сайте разместить уточ�

нённую программу 2012,

2013, 2014 годов. Но общее

количество адресов не изме�

нится, никто не выпадет из

этого списка.

О дорогах 
и парковках

— Уже месяц с лишним
прошло с тех пор, как на
Ярославском шоссе и на
участке проспекта Мира за
пустили выделенную поло

су общественного транс
порта. Каковы свежие ре
зультаты мониторинга ра
боты этой полосы? Дают ли
они возможность принять
какоето решение по Ал
туфьевке: будет ли и там
вводиться выделенная по
лоса и одновременно обуст
раиваться реверсивная по
лоса вместо разделителя?

— Напомню, что реверсив�

ная полоса движения на

Ярославском шоссе введена

25 октября с переключением

до 15 часов и после 15 часов.

Это сразу же принесло опре�

делённый результат. А с 19

ноября введена специальная

полоса для общественного

транспорта.

Есть три основных крите�

рия эффективности всех дей�

ствий по улучшению дорож�

ного движения с точки зрения

общественного транспорта.

Первое — это увеличение пас�

сажиропотока, перевозимого

общественным транспортом.

Второе — сокращение интер�

вала движения и третье — уве�

личение скорости подвижно�

го состава. 

Мы начали вести монито�

ринг ежедневно. Первый

день был ужасный, пробка

была чуть ли не от Юбилей�

ного практически до Садово�

го кольца. Потом она начала

рассеиваться. Кто�то стал ис�

кать окольные пути, кто�то

выбрал другое время въезда в

Москву, кто�то, может быть,

решил отказаться от личного

транспорта. Сегодня, по дан�

ным Мосгортранса, пассажи�

ропоток увеличился на 10�

15%, скорость пассажирско�

го транспорта увеличилась

на 23�25%, сократились ин�

тервалы движения. Ситуация

ещё далека от идеальной, но

динамика положительная. 

С начала ввода обособлен�

ной полосы приходится ак�

тивно эвакуировать транс�

порт. Потому что полосу для

общественного транспорта,

как правило, занимали остав�

ленные частные машины, хо�

тя мы по дублёру проспекта

Мира и Ярославки сделали до�

статочное количество парко�

вочных мест. Пока ещё каме�

ры не работают в нужном

объёме, но в следующем году

их будет гораздо больше. Тем

более, что с 1 июля значитель�

но увеличиваются штрафы. 

Что касается Алтуфьевско�

го шоссе — я не сторонник

убирать отбойный брус и

сейчас вводить реверсивную

полосу. Это может сильно

сказаться на безопасности

движения: Алтуфьевское

шоссе значительно уже

Ярославского. Я думаю, с

этим делом не надо спешить

до тех пор, пока не начнётся

реконструкция Алтуфьев�

ского шоссе. Вот когда рас�

ширят полосы, когда сдела�

ют эстакады, пешеходные

переходы, дублёры вдоль Ал�

туфьевского, тогда будет уже

легче, в том числе и с вводом

полосы общественного

транспорта.

— Сейчас много говорит
ся о необходимости попе
речных транспортных свя
зей между районами. Что
планируется сделать у нас?

— Для нас очень важно

строительство Северо�За�

падной хорды. Это трасса

длиной 29 километров от

Ярославского шоссе до

Сколковского, из них 9 кило�

метров — у нас в СВАО. Она

позволит связать Ярославку,

Алтуфьевку и Дмитровку и

улучшить ситуацию в нашей

самой больной точке — на

проезде Серебрякова у «Зо�

лотого Вавилона». Пока хор�

да не построена, в 2012 году

мы надеемся несколько раз�

грузить этот участок за счёт

локальных мероприятий: пе�

ренесём светофоры, сделаем

больше разгонную полосу,

но принципиально ситуа�

цию они не изменят, только

чуть�чуть улучшат.

— Какой будет стратегия
создания мест организо
ванного хранения личного
автотранспорта с учётом
того, что народные гаражи
по 350 тысяч рублей оказа
лись не всем по карману и
раскупаются не слишком
охотно? Продолжится ли
активный снос плоскост
ных стоянок, и если да, ка
кие варианты будут у быв
ших владельцев? Будут ли в
паркингах, построенных
как народные, сдаваться в
аренду свободные места?

— Да, должны быть более

гибкие формы по народным

гаражам. И об этом мэр тоже

говорил неоднократно. Хотя

машино�места сейчас раску�

пались бы достаточно хоро�

шо, если бы гаражи быстро

достраивались. Существует

целый ряд проблем по до�

стройке гаражей (есть гара�

жи, где строители уже чет�

вёртый раз меняются). Уже

принято решение о том, что

нераспроданные машино�

места будут сдаваться в арен�

ду. Должна также быть какая�

то гаражная ипотека, от�

срочка платежей.

Что касается плоскостных

стоянок: у нас их около 1300

и занимают они более 240 га

— это примерно половина

площади современного рай�

она. Есть только один выход

— их подъём вверх, в много�

этажную вертикаль, это все�

мирная практика, и мы над

этим будем работать.

Сами гаражники мне гово�

рили: «Валерий Юрьевич, мы

понимаем, что мы — вчераш�

ний день. Но дайте нам ка�

кие�то преференции на той

земле, которую мы много лет

занимаем, иногда законно,

иногда и не очень!» Над этим

город думает. И никто не со�

бирается вот так взять и

шашкой поразмахивать. Хо�

тя конечно же целый ряд га�

ражей, на месте которых

должны возводиться объек�

ты социальной сферы, при�

дётся сносить. Но будем дей�

ствовать через суд.

О жилищно/
коммунальном 
хозяйстве 

— Всё лето и осенью в ок
руге оборудовали новые
парковки на улицах и во
дворах. А в декабре снего
уборочная техника завали
ла их валами снега, ручной
уборки не было.

— Дело в том, что изменять

границы территорий, обслу�

живаемых подрядными ор�

ганизациями, можно дважды

в год — с 1 января или с 1 ию�

ля. Поэтому дополнитель�

ные парковочные места,

оборудованные летом и осе�

нью 2011 года, вошли в зону

ответственности подрядных

организаций только с 1 ян�

варя. И с Нового года такой

проблемы уже не будет.

О здравоохранении 
— Какими вы видите ос

новные задачи на следую
щий год в сфере здравоох
ранения? Как продвигается
строительство новых поли
клиник, в частности в райо
нах Северный и Свиблово?

— Программа модерниза�

ции здравоохранения по зна�

чимости для Москвы не менее

важна, чем транспортная. И

то, что город делает сейчас по

этой программе, беспреце�

дентно. Во�первых, это улуч�

шение материально�техниче�

ской базы. Нельзя вести хоро�

ший приём в плохом помеще�

нии. Многие поликлиники

70�х годов уже даже не требу�

ют — кричат о необходимос�

ти того, чтобы их отремонти�

ровать капитально, расши�

рить помещения, строить но�

вые.

Второе — это, конечно,

оборудование. Мы в XXI веке,

и без магнитно�резонансного

или компьютерного томогра�

фа не обойтись. И эта техника

уже поступает к нам в округ.

Валерий Виноградов: 
«Хочу, чтобы в каждом

доме было тепло…»

Городская и окружная власть 
стала больше слышать москвичей,
реагировать на замечания
и предложения

В преддверии Нового года префект СВАО Валерий Вино

градов побеседовал с журналистами газеты «Звёздный
бульвар». Руководитель округа подвёл итоги 2011 года
и рассказал о планах на будущее.

Строительство поликлиники в районе Северный возобновилось
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Да, некоторым поликлини�

кам приходится снимать пе�

регородки между кабинета�

ми, разбирать проёмы в ок�

нах, потому что её по�друго�

му не занесёшь. Но техника

пошла, её устанавливают. В

следующем году 46 объектов

здравоохранения в округе

должны получить новую тех�

нику. Современную.

Третье — ликвидация не�

хватки профильных специа�

листов. Сегодня у главного

врача есть все возможности

это сделать. Я уже неодно�

кратно говорил: надо больше

крутиться, находить реше�

ния. Главврач имеет право

приглашать специалистов из

больниц, доплачивать, за�

ключать договоры… И, вы

знаете, у нас целый ряд поли�

клиник не имеет проблем со

специалистами, а они нахо�

дятся в таких же финансовых

условиях, как все.

И четвёртое — это совре�

менная организация управ�

ления. В том числе электрон�

ная запись. Я несколько ми�

нут стоял в поликлинике на

улице Грекова и смотрел, как

бабушки с карточками меди�

цинского страхования под�

ходили и назначали конкрет�

ное время. Ничего сложного

нет. В 2012 году должны мак�

симально оснастить все по�

ликлиники техникой, кото�

рая позволит нам ввести

электронную запись к вра�

чам.

Теперь о поликлиниках.

После больших усилий, кото�

рые мы предприняли вместе

с Департаментом строитель�

ства, в Северный пришли

нормальные строители до�

страивать поликлинику. Я

проводил там выездное сове�

щание. Туда уже завезли кран,

идёт монтаж. А представите�

ли многодетных семей, кото�

рых там достаточно много,

мне сказали: «Наши окна на�

против стройки, если что не

так, мы будем вам звонить и

говорить: работают, не рабо�

тают». Так что я информацию

получаю из первых уст. 

— Звонили?
— Пока нет, потому что ра�

бота идёт. Я думаю, к лету мы

поликлинику сдадим. И

взрослые, и дети, и будущие

мамы смогут воспользовать�

ся этой комплексной боль�

шой современной поликли�

никой. 

В Бабушкинском районе

место для новой поликлини�

ки подобрано, сейчас мы со�

гласовываем возможность

размещения её на прилегаю�

щем к школе участке. А

школьную территорию мы

переформатируем в спортив�

ный комплекс: там будут по�

лосы препятствий, современ�

ные тренажёры, как раз то,

чего нет в соседней школе.

Мы сейчас над этим работаем

вместе с Департаментом об�

разования.

В Свиблове изучаем место,

где можно было бы постро�

ить поликлинику. Не хочу за�

бегать вперёд, проектиров�

щики должны ещё опреде�

лить, насколько строительст�

во возможно, ведь это тесно

связано с подземными ком�

муникациями. Но в любом

случае в Свиблове ситуация

по строительству поликли�

ники для нас не менее акту�

альна. Также мы будем искать

место для новой поликлини�

ки и в Ярославском районе.

О выборах 
— Выборы в Госдуму в

этом году оказались непро
стыми. Произошли собы
тия, которые заставили за
думаться, какими будут сле
дующие выборы. Уже в мар
те мы будем голосовать не
только за президента, но и
за муниципальных депута
тов, что, возможно, даже
важнее для города. Чего вы
ждёте от этих выборов, как
видите свою задачу при их
проведении? Вы готовы к
тому, что состав муници
пальных депутатов сильно
изменится?

— Да, муниципальные вы�

боры очень важны. Впервые,

кстати, депутатов будут вы�

бирать на 5 лет. Я думаю, что

выборы 4 марта позволят по�

явиться в муниципальных

Собраниях людям неуспоко�

енным, ершистым, болею�

щим за дело. И это к лучшему,

потому что конструктивная

критика всегда полезна. Кри�

тиканство большей частью

разрушительно, а критика

полезна. 

Многие де�

путаты нынеш�

него состава

активны. За

прошедшие 7

месяцев я ста�

рался больше с

ними советоваться, даже вне

их функционала, определён�

ного законом о местном са�

моуправлении. И эту практику

будем продолжать дальше, это

политика в том числе и наше�

го мэра. 

На ваш вопрос о возможно�

сти прихода большего числа

представителей оппозицион�

ных партий — я считаю, что

ничего страшного в этом нет.

Если придут люди авторитет�

ные, люди, могущие не просто

судить, но и предлагать кон�

структивные решения, то это

хорошо. А какие это будут

партии, сколько их будет, как

разложится этот пасьянс вну�

три каждого района — я не

знаю. Выбор за жителями. Но

в том, что придёт больше

представителей оппозицион�

ных партий, я уверен. И никто

препятствовать этому не мо�

жет и не имеет права. А моя за�

дача как руководителя окруж�

ной администрации заключа�

ется в том, чтобы обеспечить

всю организационно�техни�

ческую составляющую этих

выборов. Чтобы выборы были

честными.

— Вебкамеры на избира
тельных участках будут ус
танавливать?

— Думаю, что да. Это будет

делаться по линии Централь�

ной избирательной комис�

сии. Как они решат, так и бу�

дет. Мы услышали призыв

премьер�министра Владими�

ра Путина, что это нужно сде�

лать. По Москве я никаких

проблем не вижу.

О политической 
активности 

— В этом году политичес
кая активность граждан за
метно выросла. Выражается
она в том числе и в разнооб
разных протестных выступ
лениях. В частности, можно
вспомнить пикеты и митин
ги по поводу строительства
на Павла Корчагина и на
улице Пестеля. Как вы оце
ниваете эти случаи? И разре
шились ли эти конфликты? 

— Я не драматизирую все

эти случаи. Хотя убеждён, что

протесты в виде митингов ло�

кального характера или пике�

тов многого не решат. Я пред�

почитаю всегда решать дела

за столом переговоров. Вот по

Пестеля, 6, много было шума,

плакатов, приходили на

встречу, которую я проводил в

Отрадном, в Интернете меня

песочили. А потом сели и до�

говорились. Создали согласи�

тельную комиссию, она рабо�

тает. Не всё пока там получает�

ся, не все документы нашли,

не всё изучили, но эта комис�

сия изучает ситуацию. Она не

должна примирить стороны,

но должна снять те вопросы,

которые есть у жителей по

этому строительству. А они

есть на самом деле, и они объ�

ективны.

По Корчагина остро стоял

вопрос строительства детско�

го сада во дворе дома. У пре�

фектуры были пикеты. Я лю�

дям говорил: «Слушайте, я ваш

сторонник. Хотите, я к вам

приду и тоже встану, буду пи�

кетировать префектуру?» По�

тому что пикетируют, когда

власть не разделяет точку зре�

ния. А мэр принял решение по

этому вопросу: во дворе дет�

ского сада не должно быть.

Большинство жителей были

против, их точку зрения раз�

делил мэр. Мне стоило огром�

ных усилий заставить выйти

туда строителей для засыпки

котлована.

Продолжают приходить

обращения на наш сайт, се�

годня их уже более 600, с кон�

кретными вопросами, кото�

рые мы отрабатываем. Не всё

просто получается. Мы не

всех приучили ещё работать в

электронном виде. От этого

время теряется. Некоторые

ответы мы отсеиваем, если

они не по существу. Я считаю,

всё это очень нужно, чтобы

мы слышали людей и реаги�

ровали. А пикетировать… Да

пожалуйста, пикетируйте.

Каждый имеет право на это в

установленном законом по�

рядке.

О новогодних 
пожеланиях 

— Что вы пожелаете жи
телям округа в насту
пающем году?

— Я пожелаю, во�первых,

не слушать тех, кто уверяет,

что наша жизнь будет хуже,

— надо верить в лучшее. Но�

вый год и Рождество Христо�

во в нашем народе испокон

веков связывали с надеждой

на лучшее. На добро, на бла�

гополучие, на то, что в нашей

семье и нашим близким бу�

дет лучше. Со всех сторон. И

никакие астрологи, полито�

бозреватели, экономисты и

социологи нас не напугают.

Конечно, я хочу, чтобы на�

ши жители более активно

реагировали на то, что про�

исходит вокруг них. Будь то

подъезд собственного дома,

лавочка у дома, контейнер�

ная площадка, двор, детская

площадка.

И ещё я хочу, чтобы в каж�

дом доме было тепло в пря�

мом и в переносном смысле,

уютно, комфортно. И чтобы

все хорошо встретили Новый

год. Благо, что закон позволя�

ет нам много дней отдохнуть.

Но это — нашим жителям.

Нам в префектуре в это время

отдыхать не приходится.

Александр КАРЧЕВСКИЙ,
Ольга НОВАК, 

Марина СИМАГАНОВА, 
Татьяна ЩЕРБАКОВА

Видеоинтервью
смотрите на сайте
префектуры СВАО

www.svao.mos.ru и на
сайте www.zbulvar.ru

Завершается
выдвижение 
кандидатов

в муниципальные
депутаты

Кампания по выборам де�
путатов муниципальных Соб�
раний постепенно набирает
обороты. 11 января до 18.00
завершается приём докумен�
тов от кандидатов. После че�
го они должны собрать необ�
ходимое число подписей жи�
телей района в свою подде�
ржку.

Число подписей, которые
необходимо собрать кандида�
ту, зависит от масштабов
района, а точнее, от числен�
ности избирателей на его
территории. Так, всего 19
подписей достаточно собрать
каждому выдвиженцу в райо�
не Марфино. А например,
в Отрадном каждый кандидат
должен представить в терри�
ториальную избирательную
комиссию 66�69 подписей.
При этом кандидату разреше�
но собрать на 10% подписей
больше, чем необходимо. Это
на тот случай, если часть ав�
тографов избирателей приз�
нают недействительными.
Собирать можно только под�
писи граждан от 18 лет и
старше, которые постоянно
зарегистрированы на терри�
тории района. 

— Проверка подписей бу�
дет проводиться при помощи
органов Федеральной мигра�
ционной службы, — говорит
председатель территори

альной избирательной ко

миссии района Бибирево
Евгения Леонова.

Приём подписных листов
завершится 18 января. От
подписей освобождены кан�
дидаты, выдвинутые думски�
ми партиями, то есть теми
партиями, которые представ�
лены в Государственной думе
и Московской городской ду�
ме. В этой связи настоящую
сенсацию произвело выступ�
ление мэра Сергея Собянина
на недавнем президиуме ре�
гионального политсовета
московского отделения «Еди�
ной России». 

«Я считаю, что прикрывать�
ся партийными списками нет
смысла, — заявил мэр. — Лю�
ди должны пройти через сбор
подписей, доказав, во�пер�
вых, что они сами хотят изби�
раться, а во�вторых, что их
воспринимают как личности».

Но смогут ли такие канди�
даты, собирающие подписи,
считаться выдвиженцами от
«Единой России»?

— Нет, кандидаты, собира�
ющие подписи, по закону не
могут быть выдвинуты от
думской партии. Сбор подпи�
сей предусмотрен только для
самовыдвиженцев, для канди�
датов от партий, не входящих
в Думу, и для кандидатов от
иных объединений и органи�
заций, — разъяснила тонкос�
ти выборного законодатель�
ства Римма Кузнецова, на

чальник юридического от

дела Московской городской
избирательной комиссии.

Напомним, что выборы му�
ниципальных депутатов сос�
тоятся 4 марта, одновремен�
но с выборами Президента
России.

Юрий МИРОНЕНКО

Выборы�2012

«Я предпочитаю 
всегда решать дела 
за столом переговоров»

У ПРЕФЕКТА

Во время встречи с журналистами «Звёздного бульвара»
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СОЦЗАЩИТА

SOS 
с одного нажатия

Ветеран и инвалид Великой

Отечественной войны Борис

Яковлевич Андриянов c улицы

Тихомирова новый, 2012 год

встретил без тревог. Уже нес�

колько лет он живёт один.

Раньше, если кран с водой

прорвался, свет выключился,

давление подскочило, сосед

расшумелся, — беда. Пока

в списке служб и телефонных

номеров найдёшь и наберёшь

нужный, может случиться не�

поправимое… Но c сентября

ситуация изменилась. Теперь

у ветерана всегда под рукой

телефонная трубка: обычный

и в то же время необычный

мобильный телефон. Доста�

точно нажать любую из кно�

пок на привычной панели, и

сигнал об опасности поступа�

ет в диспетчерскую службы

неотложной помощи Моско�

вского дома ветеранов. Опера�

тор принимает звонок и свя�

зывается с необходимой служ�

бой — скорой помощью, по�

лицией, Мосводоканалом, Мо�

сэнерго и т.д. 

Такие телефоны, которые

называют тревожной кноп�

кой, в минувшем году полу�

чили все одиноко проживаю�

щие ветераны и инвалиды

Великой Отечественной вой�

ны. С инициативой создать

службу оперативной помощи

выступили сами ветераны.

Всего обладателями тревож�

ной кнопки в СВАО стали бо�

лее 2 тысяч 300 человек. 

Под контролем
диспетчера

— Всё очень просто, —гово�

рит ветеран Григорий Павло�

вич Сербин из Останкина. —

Я дозвонился с первого раза.

Даже не успел до пяти досчи�

тать, как ответил приятный

голос. Мне помогли новый

слуховой аппарат заказать.

Приятный голос принадле�

жит диспетчеру Московского

дома ветеранов. Здесь пос�

менно в круглосуточном ре�

жиме принимают звонки две

бригады операторов. В каж�

дой — по 8 человек: врачи,

медсёстры, психологи. При�

няв звонок, они его направля�

ют в нужную инстанцию. За�

тем делают контрольный зво�

нок ветерану, чтобы узнать,

как быстро он получил необ�

ходимую помощь. По регла�

менту на каждого звонящего

отводится 7 минут. 

— Я готова общаться и

дольше, но знаю, что в эту ми�

нуту в помощи нуждается уже

кто�то другой, — говорит дис�

петчер Наталья Примакова.

Стоит отметить, что входя�

щие звонки телефон прини�

мает только из Дома ветера�

нов. То же касается и исходя�

щих. 

Всё на виду
Хотя связь создана для

экстремальных ситуаций, ве�

тераны звонят по разным

вопросам: где купить лекар�

ство, как вызвать социальное

такси, как попасть в социаль�

н о � р е а б и л и т а ц и о н н ы й

центр или в домашний сана�

торий… В день в диспетчерс�

кую поступает до 500 звон�

ков. Около 120 из них — из

СВАО.

— Человеку удобнее на�

жать одну кнопку, — гово�

рит курирующий СВАО сот�

рудник неотложной помо�

щи Элина Мирцхулава. —

Мы никогда не отказываем,

всем стараемся помочь.

Ветерану помогут, даже ес�

ли трудно разобрать, что он

говорит. Как только диспет�

чер снимает трубку, на мони�

торе высвечиваются сведе�

ния о звонящем: фамилия,

имя, отчество, адрес, возраст.

Остаётся связаться со скорой

помощью, ОВД, МЧС, соци�

альной службой — и помощь

уже в пути… 

Виталий ЛЕСНИЧИЙ 

У одиноких ветеранов
появилась тревожная кнопка 

В округе работает мобильная служба помощи
Мне как участни
ку Великой Отече
ственной войны

дают талоны на бесп
латное посещение Ло
севской бани. В декаб
ре я пришёл в баню на
Лосевской, 5, но по
мыться не удалось: мне
сказали, что приём по
талонам закончился 15
декабря. Когда он во
зобновится?

Николай Александрович, 
Ярославский район

Как сообщили нам в Уп�

равлении потребительско�

го рынка и услуг префекту�

ры округа, обслуживание

льготных категорий по та�

лонам возобновилось 2 ян�

варя. Как и в прошлом году,

в ООО «Бани Лось» на Ло�

севской, 5, могут бесплат�

но помыться инвалиды и

участники ВОВ, многодет�

ные семьи и жители, пост�

радавшие от последствий

аварии на Чернобыльской

АЭС. За 50% стоимости мо�

гут помыться ветераны

труда, инвалиды всех

групп инвалидности и опе�

кунские семьи, где воспи�

тываются несовершенно�

летние дети. Как и прежде,

льготный талон можно по�

лучить в управе района.

Елена СМИРНОВА

Обслуживание льготников
по талонам 

в банях возобновилось

С 1 января 2012 года вып�

лату социального пособия

на погребение неработаю�

щих пенсионеров выдают

в отделениях Пенсионного

фонда России по месту ре�

гистрации (раньше пособия

на погребение пенсионеров

выдавались в РУСЗН). По

словам заместителя началь�

ника Главного управления

ПФР №6 Инзали Кузяхмето�

вой, выплата вместе с мос�

ковской доплатой составля�

ет порядка 11 тысяч рублей.

Чтобы получить посо�

бие, нужно предъявить

в Пенсионном фонде

справку о смерти, выдан�

ную в загсе или (если

смерть наступила за гра�

ницей) свидетельство

о смерти гражданина РФ,

а также трудовую книжку

умершего.

Новый порядок выдачи

пособий не коснулся пог�

ребения работающих пен�

сионеров (их родственни�

ки получают пособие по

месту работы), а также пен�

сионеров, получающих

пенсию от МВД, ФСБ и дру�

гих структурных подразде�

лений.

Елена СМИРНОВА
Телефон ГУ ПФР №6 для

справок: (499) 186�3906

Пособия на погребение теперь
оформляют в Пенсионном фонде

Пенсионные отделы Главного управления ПФР №6
по г. Москве и Московской области 

(СВАО г. Москвы) 
«Отрадное»: ул. Римского�Корсакова, 1, тел. (499) 904
1127
«Алтуфьево»: ул. Римского�Корсакова, 1, подъезд 5, 
тел. (499) 904
1145
«Южное Медведково»: пр. Шокальского, 3, корп. 2, 
тел. (499) 798
1902
«Северное Медведково»: ул. Грекова, 7, тел. (499) 472
9470
«Марьина Роща»: ул. Шереметьевская, 37/1, тел. (495) 618
0222
«Бутырский»: ул. Милашенкова, 12д, тел. (495) 610
0292
«Ростокино»: ул. Сельскохозяйственная, 16, корп. 1, 
тел. (495) 225
6712
«Бибирево»: Шенкурский пр., д. 11, тел. (499) 747
8790
«Алексеевский»: ул. Маломосковская, 21, корп. 4, тел. (495) 500
3395
«Лианозово»: ул. Новгородская, 38, тел. (499) 908
0092
«Северный»: Дмитровское ш., 165д, корп. 1, тел. (499) 661
1365
«Лосиноостровский»: ул. Челюскинская, д. 9, тел. (499) 760
4659

«Ярославский»: ул. Палехская, 21, тел. (499) 188
1413
«Бабушкинский»: ул. Енисейская, 2, стр. 2, тел. (499) 180
5246
«Свиблово»: ул. Снежная, 17/2, тел. (495) 656
5313

Работники Управления
социальной защиты населе�
ния СВАО регулярно прово�
дят мониторинг условий
жизни ветеранов.

— Акция не одноразовая,
— говорит заместитель на

чальника УСЗН СВАО Ок

сана Лобинцева. — Если
ветеран или инвалид войны
оказался одиноким или стал
самостоятельно проживать,
ему нужно обратиться
в районный ЦСО.

РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ
В «ЗВЁЗДНОМ БУЛЬВАРЕ»:

(495) 410/2603
(499) 205/7449 
(499) 205/0425 
(499) 205/4140
(495) 410/2608 

e/mail: rek@zbulvar.ru

реклама___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

«НЕБОСКРЕБ»
НЕДВИЖИМОСТЬ
покупка продажа

приватизация
наследство

консультации

(499) 476�22�71
(499) 476�54�01

м. «Медведково»

37
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АКВАДИСК

СТРУКТУРА ВОДЫ 
Оказалось, что посмотреть

рисунок$структуру, в кото$
рый складываются молекулы
воды, можно. В московской
лаборатории Леонидом и
Еленой Извековыми разрабо$
тан метод определения каче$
ства структуры воды по фор$

мам замороженных микрок$
ристаллов льда. Удивитель$
но, что в природной родни$
ковой воде или в воде с пре$
образованной структурой в
основном присутствовали
симметричные кристаллы с
шестью ярко выраженными
лучами. А в водопроводной,

фильтрованной или бутили$
рованной воде кристаллы
оказались в основном изло$
манными и сильно деформи$
рованными. 

ВОДА
В КРЕЩЕНСКУЮ НОЧЬ

Почему людей так тянет в
храм, что они там для себя
находят? У каждого разные
причины. Но кристаллы льда
ясно показывают почему!
Водопроводную воду отнес$
ли в храм и дали ей постоять
на службе в Крещение. Ре$
зультат оказался впечатляю$
щим — структура воды пре$
образилась! 

Давайте начнём с того, что любая вода имеет структуру. А структура воды — это то, как
организованы её молекулы. Под любым воздействием (звук, электромагнитные
колебания, свет, давление и т.д.) рисунок расположения молекул будет меняться. 

КРЕЩЕНСКОЕ ЧУДО
СТРУКТУРИРОВАННАЯ ВОДА В ВАШЕМ ДОМЕ

подарок для всей семьи

w
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Водопроводная
вода, восстанов$
ленная аквадис$
ком

Структурированную
воду теперь можно
готовить дома, у
себя на кухне.
Аквадиск/кувшин
До 4 литров в час

Структурированной
воды много не быва$
ет. В офисе, дома, за
городом всегда жи$
вая вода.

Аквадиск/диспенсер
До 10 литров в час

Теперь структуриро$
ванная вода течёт не
только из крана, но
и циркулирует в бас$
сейне.

Аквадиск/протока
Устанавливается
в трубопроводы.
От 0,5 до 30 куб. м в час

Каждый день
структурированная
вода в собственной
ванне.
Аквадиск для ванн

м. «Марксистская», ТЦ «Таганка», 2$й этаж, 1$я линия, «Йога$Бум»
м. «ВДНХ», ВВЦ, пав. «Здоровье» (№13), зал 4, 1$й этаж
м. «Новые Черёмушки»,  ТЦ «Новые Черёмушки», ул. Профсоюзная,
д. 56, 1$й этаж, линия 1б$20, «Сибирь». 4$й этаж, пав. 4А$04
м. «Шоссе Энтузиастов», Шоссе Энтузиастов, д. 31,
ТЦ «Техноблок 31», пав А$15 

праздничные скидки!!!
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перед
Крещением

Водопроводная
вода после

храма 
в Крещение
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Ветерану помогут, даже если
трудно разобрать, что он говорит

Как получить кнопку 

Вопрос – ответ

В диспетчерской Московского дома ветеранов
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В
первые за пос

ледние годы по

вышение тари

фов на жилищно

коммунальные

услуги произойдёт в середи

не года, а не с 1 января, как
обычно. Поэтому, как сооб

щили в Городском центре
жилищных субсидий, оче

редное увеличение размера
максимального совокупного
дохода семьи, дающего пра

во на получение жилищной
субсидии, запланировано во
втором полугодии 2012 года,
когда вступят в действие но

вые тарифы и ставки.
До этого времени остаётся
в силе размер максимально

го совокупного дохода
семьи, установленный
в 2011 году (см. таблицу).

Субсидию 
оформят, если нет
коммунальных
долгов

На помощь государства

могут рассчитывать гражда�

не Российской Федерации,

Республики Беларусь и Кир�

гизской Республики, посто�

янно зарегистрированные

в Москве, если сумма оплаты

за коммуналку превышает

10% от ежемесячного сово�

купного дохода семьи. Суб�

сидия предоставляется на�

нимателям жилого помеще�

ния в государственном жи�

лищном фонде, нанимате�

лям жилого помещения по

договору найма в частном

жилищном фонде, собствен�

никам жилого помещения.

Если после сложения всех

источников дохода семьи

(зарплаты, пенсии, стипен�

дии и др.) совокупный доход

окажется ниже указанного

в таблице, вы можете претен�

довать на субсидию. Ещё од�

но условие — отсутствие за�

долженности по оплате жи�

лого помещения и комму�

нальных услуг. Если долг всё�

таки набежал, выплачивать

его можно в рассрочку и сра�

зу после оформления дого�

вора о погашении долга

оформить субсидию.

Какие документы
нужно 
представить

Для оформления субси�

дии необходимо предста�

вить: паспорт, реквизиты

банка и номер банковского

счёта (или социальной кар�

ты москвича), на который

должна перечисляться суб�

сидия; паспорта членов

семьи (для детей в возрасте

до 14 лет — свидетельство

о рождении со специаль�

ной отметкой или вклады�

шем, подтверждающим

российское гражданство);

свидетельство о праве

собственности на жилое

помещение, договор найма

жилого помещения; справ�

ки о доходах членов семьи

за 6 последних календар�

ных месяцев, предшествую�

щих месяцу обращения за

субсидией. 

Также нужны документы,

подтверждающие отсут�

ствие доходов у совершен�

нолетних членов семьи. Это

справка об отсутствии сти�

пендии — для учащихся об�

разовательных учреждений

начального, среднего и выс�

шего профессионального

образования по очной фор�

ме обучения; для безработ�

ных — документ, подтверж�

дающий отсутствие выплат

и пособий; справка, подтве�

рждающая, что человек на�

ходится на длительном ста�

ционарном лечении. Пол�

ный перечень документов

для вашей семьи вам сооб�

щат в районном отделе жил�

субсидий.

Информацию
могут проверить

Гражданин, обративший�

ся за субсидией, несёт отве�

тственность за подлин�

ность предоставленных до�

кументов и достоверность

содержащихся в них сведе�

ний. Поэтому нужно внима�

тельно проверять инфор�

мацию, указанную вашим

предприятием в справке

о доходах: юридический

адрес, телефоны бухгалте�

рии, размеры производи�

мых выплат. Городской

центр жилищных субсидий

имеет право проверить

подлинность документов и

достоверность содержа�

щихся в них сведений. Про�

верки также проводятся

ОВД районных отделов го�

рода Москвы, налоговыми

инспекциями и другими

организациями. В случае

выявления фактов искаже�

ния предоставленной ин�

формации граждане долж�

ны будут вернуть неправо�

мерно полученные суммы

субсидий.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Если квартплата превышает
10% дохода семьи

Жилищную субсидию увеличат во втором полугодии 2012 года

За 11 месяцев 2011 года
субсидию получили почти
73,5 тысячи семей в СВАО.
Среди них около 59 тысяч
пенсионеров, 653 много

детные семьи, 335 безра

ботных, 106 студентов. 

Цифры и факты

Размер максимального
совокупного дохода

семьи, дающий право
на получение субсидии

Состав
семьи (чел.)

Максимальный
совокупный доход

семьи (руб.)
1 21 367,30
2 34 672,20
3 49 127,40
4 65 503,20
5 81 879,00
6 98 254,80
7 114 630,60
8 131 006,40
9 147 382,20
10 163 758,00

Подробная информация
по телефону горячей ли�

нии ГЦЖС 
(495) 530+2081, на сайте
www.subsident.ru, в ок�
ружном отделе жилищных
субсидий: (495) 631+3342 
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С 2012 года 
снижен 

ежемесячный
взнос 

за страхование
жилья 

С января этого года за

добровольное страхование

жилья по городской прог�

рамме (эта строка внесена

в Единый платёжный доку�

мент) мы будем платить

меньше — 1,10 рубля за квад�

ратный метр в месяц вместо

прежних 1,35 рубля. При

этом выплата при наступле�

нии страхового случая, нао�

борот, увеличится с 26 ты�

сяч до 30 тысяч рублей за

квадратный метр.

Как пояснила представи�

тель Городского центра жи�

лищного страхования, изме�

нения связаны со сменой

страховой компании. В ре�

зультате проведённого в

2011 году конкурса вместо

компании «Уралсиб» стра�

ховать жилые помещения и

общее имущество собствен�

ников помещений в мно�

гоквартирных домах СВАО

будет ООО «СК «Согласие».

Городская программа

страхования жилья включа�

ет следующие случаи: пожар,

аварии систем отопления,

водопровода, канализации,

внутреннего водостока,

взрыв по любой причине

(кроме террористического

акта), ураган, смерч, силь�

ный ветер. При наступлении

страхового случая в жилых

помещениях пострадавшим

выплачивается страховая

субсидия из бюджета города

в размере 30% от суммы

причинённого ущерба, 70%

возмещает страховая компа�

ния. Если ущерб нанесён об�

щему имуществу, город вно�

сит 40% от суммы, 60% опла�

чивает страховая компания.

В случае полного уничтоже�

ния или признания жилого

помещения непригодным

к проживанию Правитель�

ство Москвы гарантирует за�

регистрированным в нём

гражданам ремонт и благо�

устройство жилья.

Решение о страховании

общего имущества принима�

ется на общем собрании

собственников помещений.

Оплачивать ли страховку

своего жилья, каждый житель

решает самостоятельно.

Жанна КОЖИНА

Гражданин, обратившийся 
за субсидией, несёт ответственность
за подлинность предоставленных
документов

реклама__________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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ОБМЕН ПОКУПКА
ПРОДАЖА ИПОТЕКА

ПРИВАТИЗАЦИЯ, НАСЛЕДСТВО

для своих пост. клиентов
СНИМЕМ КВАРТИРЫ

СРОЧНЫЙ ВЫКУП

квартиры, комнаты
зем.участки, дома

АН «Компания3Град»
www.mk3grad.ru   

м. «Пр3т Мира», ул. Щепкина, д. 28

СОГЛАСОВАНИЕ
ПЕРЕПЛАНИРОВОК
т. 210303322, 771320356

тел: (495) 229�11�86
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ГЦ «Соцгарантия»
Заключаем

ДОГОВОРЫ РЕНТЫ
на ваших условиях

Звоните:
(495) 504�6643,
(495) 784�8839

ул. Тверская, д. 6, стр. 3

Более подробную информацию вы можете получить по телефонам: 
8 (499) 1/860/860, 8 (499) 790/30/69

СВРК — Самое Выгодное Решение Квартирного вопроса.

ОЧЕРЕДНИКАМ КВАРТИРА ПО СУБСИДИИ
Одна из возмездных программ по улучшению жилищных условий

очередников — бюджетные субсидии для приобретения жилья. Эта
программа, действующая на основании закона города Москвы от
14.06.2006 г. №29 «Об обеспечении права жителей города Москвы
на жилые помещения», позволяет быстро и реально приобрести
жильё. Но сегодня ею могут воспользоваться только очередники,
ставшие на очередь до 1 марта 2005 года. Наиболее выгодна
программа для тех, кто отстоял на очереди 20 лет или имеет трёх
несовершеннолетних детей. Они получают 100% субсидию, при
которой стоимость 1 м2 составляет 94 915 руб. Для тех, кто отстоял
10 лет, субсидия составляет 70%. Норма предоставления площади
на одного человека 36 м2, на двоих — 50 м2, на троих — 70 м2, на
четверых — 85 м2, на пятерых и более — по 18 м2 на одного члена
семьи. Очередники, получившие на руки свидетельство с указанием
денежной суммы и площади жилья, должны заняться подбором
квартиры. Но эта задача без РИЕЛТОРА не решается, слишком
много условий нужно выполнить при поиске квартиры и сборе
документов. Наша компания 12 лет работает с жилищными
субсидиями, и наши специалисты всегда смогут вам помочь
в приобретении квартиры по субсидии. 
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Нужен ли каток
в национальном

парке?

«ЗБ» онлайн

По мне, идея замечательная, в нашем районе
нет катков, а в лесу — близко и удобно. Организо�
ванный каток — это лучше, чем заброшенная и
сломанная спортивная площадка, которая находит�
ся на этом участке сейчас. Я только за разумное
благоустройство парка. Смущает только то, что Ло�
синый Остров считается национальным парком
федерального значения и любая стройка на его
территории запрещена. 

theprickly

Возводить каток на территории национального
парка очень плохая идея! Сейчас по особо охра�
няемой зоне ездят бетономешалки, грузовики
с песком! Люди не должны вторгаться в лосиный
дом! Я за то, чтобы власти помогли лесу: очисти�
ли от сухостоя, сделали новые деревянные ла�
вочки, обновили площадку с детскими деревян�
ными каруселями, поставили тренажёры, а на по�
ляне сделали не каток, а футбольное поле или
теннисный корт.

bagira

Любое благоустройство приведёт к замусорива�
нию территории — оно не может быть разумным
в принципе! После этого исчезнет большинство
представителей фауны, которые ещё встречаются
в парке.

Liska

В 80�х годах Лосиный Остров был классный.
Детьми туда ходили гулять без всякой опаски, на
лыжах кататься. Короче, особенно в выходные на�
род туда косяком шёл. Ни бомжей, ни криминаль�
ных субъектов. Красота. 

to lappi

Это же лес! Пусть хоть как его называют — пар�
ком, заповедником, но это лес! 

Что и зачем в лесу благоустраивать? Там самое
классное, самое великолепное — это воздух и ти�
шина. 

Редактор из СВАО

Зачем нужен парк, в который даже заходить не
хочется. Не вижу ничего плохого в том, что в парке
будет каток, буду с удовольствием туда ходить! Бла�
годаря этому территорию приведут в порядок, убе�
рут мусор, а инфраструктуру тоже сделают, это не
так сложно. Ну и сомнительных элементов в парке
поубавится — сейчас их там, по�моему, больше,
чем лосей!

Dolllly

Читатели «ЗБ» обсуждают на форуме
строительство катка 

в парке «Лосиный Остров»

С
таршее поко

ление люби

телей футбо

ла помнит
блистатель


ный «Спартак» 70
80
х го

дов прошлого века. Одну
из ведущих ролей в том
«Спартаке» играл Юрий
Гаврилов — бронзовый
призёр Олимпийских игр,
участник чемпионата ми

ра, двукратный чемпион
СССР. Но мало кто знает,
что уже в начале этого
века Гаврилов собирался
открыть в нашем округе
футбольную школу
ин

тернат. 

— Юрий Васильевич,
это правда, что когдато
вы планировали отк
рыть футбольную шко
лу в Свиблове?

— В своё время в 2002�

2003 годах я действи�

тельно пытался открыть

в районе Свиблово даже

не школу, а футбольный

интернат. Были люди, го�

товые вложить деньги

в этот проект. Но, увы, мы

наткнулись на ряд серь�

ёзных проблем. Так что

пришлось от данной за�

теи отказаться.

— Если не секрет, что
это были за проблемы?

— Это оказалась запо�

ведная зона в пойме реки

Яузы, на Тенистом проез�

де. Поэтому даже в арен�

ду на 49 лет нам не разре�

шили её взять.

— А почему для воп
лощения своей задум
ки тогда вы выбрали
именно район Свибло
во?

— Во�первых, стадион,

который здесь находил�

ся, в тот период был

практически бесхозным.

Недалеко от него распо�

лагалось несколько пяти�

этажек, которые шли под

снос. Одну из этих пятиэ�

тажек мы хотели выку�

пить, произвести капи�

тальный ремонт, перест�

роить первый этаж, обо�

рудовав там медицинс�

кий кабинет, восстанови�

тельный комплекс, тре�

нажёрный зал. А верхние

этажи планировали за�

действовать под жильё

для иногородних ребят.

Также собирались неда�

леко от стадиона соору�

дить небольшой манеж,

чтобы дети могли там

тренироваться зимой. 

— Сейчас от этой
идеи вы уже отказа
лись?

— Нет, мы продолжа�

ем искать варианты.

И верим, что нам пойдут

навстречу. Всё�таки мы

хотим построить не

банк и не рынок, а соз�

дать футбольную шко�

лу�интернат, в которой

бы воспитывались мо�

лодые таланты со всей

России. 

— Вам посчастливи
лось работать с такими
великими тренерами.
Кто из них оставил са
мый яркий след в ва
шей жизни?

— Конечно же Конс�

тантин Иванович Бесков. 

— Говорят, что Конс
тантин Иванович был
очень жёстким челове
ком. А у вас не возника
ло с ним трений?

— Не без этого, конеч�

но. Одно из них закончи�

лось тем, что от «Спарта�

ка» я получил машину.

— ???

— Это очень весёлая ис�

тория. У «Спартака» всегда

существовала традиция,

что командный автобус

уезжал на тренировку

в Тарасовку по одному и

тому же маршруту и заби�

рал ребят в одно и то же

время у метро «Сокольни�

ки». При этом больше пя�

ти минут автобус никого

не ждал. А у моего отца, ко�

торый с войны без ног

вернулся, был старый та�

кой «Запорожец» с руч�

ным управлением, с бре�

зентовым верхом и с мо�

тоциклетным двигателем.

В народе такие машины

ещё инвалидкой называ�

ли. Однажды папа уехал

в санаторий, а машину

бросил у дома и говорит

мне: «Присмотри за ней,

сынок». Ну, я отогнал её от

отцовского дома к своему,

поставил под окном. И тут

звонит мне Серёга Шавло:

«Юра, предупреди там

тренеров, что я не успе�

ваю в Сокольники на авто�

бус и немного опоздаю на

тренировку». А в «Спарта�

ке» с этим делом строго

было. Бескова не волнова�

ло, какие у человека дела:

хоть тресни, разорвись на

кусочки, но будь в Тара�

совке вовремя. Так вот ког�

да Шавло позвонил, я по�

думал, что нельзя ему

опаздывать: накажут. Гово�

рю: «Не переживай. Захо�

ди сразу ко мне, успеем

в Тарасовку». Шавло при�

бегает, думает, электрич�

кой придётся ехать

с Ярославского вокзала.

Выходим из подъезда (а

жили мы в одном доме

в районе Преображенс�

кой церкви), хватает меня

за рукав: «Трамвай! Побе�

жали?» И тут я так важно

подхожу к своей инвалид�

ке, открываю дверь — са�

дись, мол, прокачу. Шавло

был в шоке... Автобус мы,

кстати, обогнали и в Тара�

совку раньше приехали.

Заезжаем на базу. А у Бес�

кова тогда был «Мерседес»

— старенький, конечно,

но по тем временам ма�

шина экстра�класса. Вот я

свою инвалидку с этим

«мерсом» рядом и при�

парковал. Тут Бесков на

балкон вышел и оторопел:

«Что за инвалиды по базе

бродят?!» А когда узнал,

что этот «инвалид» — я,

вообще закипел: «Да как

он может на такой разва�

люхе ездить?! Он же

«Спартак» позорит!» Пос�

ле чего обратился к Ста�

ростину: «Николай Петро�

вич, дайте ему «шестёрку»,

чтоб я больше инвалидку

эту не видел!» А дней через

десять пришла мне отк�

рытка — получать автомо�

биль. 

Беседовал 
Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

«Мы хотели построить
не банк и не рынок» 

Легендарный футболист Юрий Гаврилов 
мечтал открыть футбольный интернат в Свиблове

Сергей Пименов, начальник Управления физи

ческой культуры и спорта в СВАО:

— Идея Юрия Гаврилова построить в одном из
районов СВАО, в частности в Свиблове, футбольную
школу очень интересна. Я бы посоветовал Юрию Ва�
сильевичу обратиться со своим предложением в Мос�
комспорт, подробно расписать все плюсы (а их, я уве�
рен, много) этого проекта. Тогда бы Москомспорт мог
принять участие в конкурсе на строительство в СВАО
футбольной школы. И в случае положительного реше�
ния её возглавил бы Гаврилов, а Москомспорт стал бы
владельцем школы.

«Советую Юрию Гаврилову 
обратиться в Москомспорт»

Компетентно

Форум сайта zbulvar.ru ежедневно посе�
щает более 1000 человек. Присоединяй�

тесь к дискуссиям, оставляйте на форуме
свои жалобы, идеи и предложения. Все обра�
щения, в которых указан адрес, передаются в
префектуру СВАО

ii

Бесков на балкон вышел 
и оторопел: «Что за инвалиды
по базе бродят?!»
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Бесплатное лечение зубов ежедневно с 9.00 до 11.00
Т.: (495) 505/3139, 8/926/207/5782, http://www.doctor/feh.ru/

м. «Тимирязевская» (6 минут пешком) 
ул. Гончарова, д. 13Б
Зубные имплантаты на 3000 руб. дешевле (за едини$
цу), чем вам предлагают или предложат в любой дру$
гой клинике. Безболезненное удаление зубов (любой
степени сложности) от 700 руб., пломба от 1500 руб.
Лечение дёсен, протезирование, исправление прикуса

Берусь за сложные ситуации 
и исправляю ошибки коллег 
в области зубочелюстной системы

Фех Александр
Робертович

Доцент, автор
двух учебников 

и более 
20 научных статей

Независимая консультация на предмет рациональности, адекватности (правильнос$
ти) предложенного вам лечения дёсен, зубов и протезирования в других клиниках

Бесплатная социальная сеть врачей и пациентов по адресу
http://www.pomogidoctor.ru/ Можно найти любого врача/
специалиста в любом регионе страны

Проконсультируйтесь со специалистами. Лицензия №77 01 00097041
60
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8�916�565�3401
8 (499) 902�1000

Алтуфьевское ш., д.64в
www.fvmed.ru

Лиц. № ЛО$77$01$002592. Проконсультируйтесь со специалистом.

ЛОГОПЕД

СЕМЕЙНЫЙ
МЕДИЦИНСКИЙ ЦЕНТР

48
21

ТЭКС
ФАРМ

АПТЕКА ЭКОНОМКЛАССА
НИЗКИЕ ЦЕНЫ, ГАРАНТИЯ КАЧЕСТВА

СПРАВКА,  ЗАКАЗ ЛЕКАРСТВ

8 (499) 745/29/67

требуются:
ПРОВИЗОР, ФАРМАЦЕВТ

м. «Отрадное»,
ул. Декабристов, д. 15Б
ТЦ «МАЛ», 2$й этаж

20 метров
от метро

00
09

СПОРТ



ЗЗВВЁЁЗЗДДННЫЫЙЙ БУЛЬВАР 99№1 (271) 2012 январь 4 КОЛЕСА

С
начала нового го

да все 150 камер
видеофиксации,
установленных
в городе, работа


ют в полном объёме. Как со

общили в пресс
службе Де

партамента транспорта, за
два последних месяца сум

ма штрафов, собранных
с помощью таких камер,
превысила 34 миллиона
рублей. Теперь это число
наверняка возрастёт.

Где 
они расположены
в СВАО 

Из 150 стационарных ка�

мер 9 установлены в СВАО

(или на улицах, проходящих

по границам округа). Вот где

они находятся:

Бутырская ул., 17, в центр;

Бутырская ул., 8, из центра;

просп. Мира, 125, в центр

(у перекрёстка с улицей Сер�

гея Эйзенштейна);

просп. Мира, 184, корп. 1,

из центра (у перекрёстка

с улицей Касаткина);

92�й км МКАД, мачта горо�

дского освещения №268,

внешнее кольцо (между

Ярославским и Осташковс�

ким шоссе);

92�й км МКАД, мачта горо�

дского освещения №274,

внутреннее кольцо (между

Осташковской улицей и

Ярославским шоссе);

Третье транспортное

кольцо, ул. Сущёвский Вал,

18, мачта городского осве�

щения №1186, внутреннее

кольцо (у перекрёстка с Но�

восущёвской улицей);

Ярославское ш., 55а,

в центр (напротив поворота

на улицу Вешних Вод);

Ярославское ш., 28, из

центра (у поворота на улицу

Вешних Вод).

С полным списком адре�

сов 150 стационарных камер

в Москве можно ознако�

миться на сайте gucodd.ru
Но это лишь начало. К концу

2014 года в городе планиру�

ется довести примерно до

800 общее количество ка�

мер, способных регистриро�

вать нарушения ПДД.

Камеры 
бывают разные

В Интернете периодичес�

ки появляются списки адре�

сов стационарных камер,

составленные водителями.

Иногда они разительно от�

личаются от официальных

перечней (и по самим адре�

сам, и по их количеству в ту

или в другую сторону).

Дело в том, что не всякая ка�

мера, установленная над доро�

гой или возле неё, служит для

фиксации нарушений. Напри�

мер, в Москве многие камеры

являются частью системы те�

леавтоматического управле�

ния движением «Старт», эта

система действует в городе

ещё с 80�х годов. Другие каме�

ры работают в системе «По�

ток», основное предназначе�

ние которой «вылавливать»

машины, находящиеся в ро�

зыске. На аварийно опасных

участках могут устанавливать�

ся и муляжи камер, трудно от�

личимые от настоящих комп�

лексов видеофиксации.

Определить по виду каме�

ры, для чего она служит, мож�

но не всегда. Периодически

появляются новые модели,

а уже установленные камеры

приобретают новые функции

после смены программного

обеспечения. Правда, можно

ориентироваться по такому

признаку: если прибор у до�

роги, помимо объектива, име�

ет довольно большую плос�

кую поверхность, обращён�

ную к потоку машин, скорее

всего, это датчик скорости.

Однако надёжнее стараться

не нарушать правила.

За что выписывают
штрафы

За два месяца Центром ав�

томатизированной фикса�

ции административных пра�

вонарушений (ЦАФАП)

ГИБДД города (сюда посту�

пает информация с камер)

вынесено около 100 тысяч

постановлений по делам

о нарушениях ПДД.

Около 95% всех нарушений

связаны с превышением ско�

рости (штрафы от 300 до 2000

рублей); 4,5% — это наруше�

ния требований дорожных

знаков (штраф 300 рублей).

Однако со временем этот

«набор» будет

меняться. Нап�

ример, с 1 ию�

ля движение по

полосе для

м а р ш р у т н ы х

транспортных

средств выделят как отдель�

ное правонарушение и будут

штрафовать за него на 3000

рублей, в том числе и в слу�

чаях его фиксации с по�

мощью камер (сейчас за это

положен тот же штраф в 300

рублей за нарушение требо�

ваний знаков).

«Паркон» 
выходит на охоту

Помимо стационарных

камер, в Москве начинают

действовать 10 машин, обо�

рудованных средствами фо�

тофиксации нарушений

правил остановки и стоянки

(система «Паркон»). Это ав�

томобили «Форд Фокус»,

принадлежащие московско�

му Центру организации до�

рожного движения (ЦОДД).

Они курсируют по маршру�

там, рекомендуемым ГИБДД

и детально проработанным

специалистами ЦОДД.

Система работает так. Ког�

да «Форд» движется по марш�

руту, в зоне действия запре�

щающих знаков аппаратура

автоматически включает ви�

деозапись. Затем эта запись

обрабатывается специализи�

рованным программным

обеспечением, которое рас�

познаёт номера машин нару�

шителей и формирует фото�

материалы, подтверждаю�

щие факт неправильной

парковки.

Пока штрафы за наруше�

ния правил парковки неве�

лики — до 300 рублей. Но с 1

июля в Москве они повысят�

ся до 3000.

Александр КАРЧЕВСКИЙ

Не расслабляйтесь, 
вас снимают

150 видеокамер в Москве отслеживают нарушения ПДД 

Определить по виду 
камеры, для чего она 
служит, можно не всегда

В округе у большинства

станций метро действуют ав�

томобильные парковки. Их

основная часть оборудована

в рамках локальных мероп�

риятий на бюджетные сред�

ства: на таких парковках лю�

бой водитель может ставить

машину бесплатно. Как со�

общили в окружном Управ�

лении транспорта и связи, 12

из них полностью готовы.

Ещё на одной, на нечётной

стороне Алтуфьевского шос�

се, работы закончат весной.

Она задумана как экопарков�

ка, и по технологии пользо�

ваться ею можно будет после

того, как в ячейках решётки

укоренится трава.

В дополнение к бесплат�

ным парковкам действуют

две платные: у станций мет�

ро «Медведково» и «ВДНХ».

Например, под эстакадой у

«ВДНХ» парковка ГУП «Гор�

мост» предлагает места по

100 рублей в сутки или по 50

рублей за 12 часов (с 7.00 до

19.00 или с 19.00 до 7.00).

Причём 135 мест из 409 за�

резервированы для льготни�

ков, имеющих автомобиль

в собственности, они могут

парковаться здесь бесплат�

но. Кстати, ещё одну парков�

ку ГУП «Гормост» на 104 ма�

шины с такими же расценка�

ми, как у «ВДНХ», должны

скоро открыть под эстака�

дой на станции «Рижская».

Сейчас разрабатывается

проект организации движе�

ния для пользования этой

парковкой.

Платную парковку у мет�

ро «Отрадное» будет

эксплуатировать метропо�

литен, а значит, для тех, кто

пересядет здесь с автомоби�

ля на метро, будут сущест�

венные скидки. Им за день

стоянки нужно будет запла�

тить 50 рублей, для осталь�

ных введут почасовую опла�

ту. Здесь всё скоро будет го�

тово, осталось установить

паркоматы и пост охраны

со шлагбаумом.

В ближайшее время на

всех вылетных магистралях

Москвы планируется устано�

вить однотипные дорожные

указатели, которые помогут

водителям отыскать ближай�

шую перехватывающую пар�

ковку у метро.

Василий ИВАНОВ

Где в СВАО можно припарковаться у метро Станция метро Адрес
Ориентировочное

расстояние до входа
в метро

Кол/во
машино/

мест
«Марьина Роща» Ул. Шереметьевская, 5 50 30

«Владыкино» Непосредственно у метро 230
«Бабушкинская» Ул. Енисейская, 26 100$150 390

«Бибирево» Ул. Плещеева, 8$20 100$150 108
«Алтуфьево» Алтуфьевское ш., 85$97 20$200 340
«Алтуфьево» Непосредственно у метро 570
«Алтуфьево» Ул. Лескова, 8, 15$19 300$400 190

«Медведково» 50$70 50
«Медведково» Ул. Широкая, 20$24 150$200 35

«Ботанический сад» 50$100 120
«Свиблово» Ул. Снежная, 14 50$70 55
«Отрадное» Ул. Хачатуряна, 6 300$350 11

«Алексеевская» Просп. Мира, 97, 108 50 167
Всего мест 2296

«Отрадное» Парковка метрополитена Непосредственно у метро 104
«Медведково» 50$70 300

«ВДНХ» Под эстакадой 30 409
Всего мест 939

Платные парковки у метро в СВАО

Бесплатные парковки у метро в СВАО

РАБОТА рядом с домом РАБОТА рядом с домом РАБОТА рядом с домомреклама________________________________________________________________________________________________

АВТОШКОЛА Старт  
Отрадное                                Лианозово

Бибирево                              Медведково
Подготовка водителей транспортных средств всех категорий, квадроциклов,

снегоходов. Полный комплекс услуг по обучению вождению 
м. «Алтуфьево», ул. Илимская, д. 5, к. 1, 2�й эт.
8�499�200�2102, 8�499�909�9249 www.startavto.ru

40
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45
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ
В «ЗВЁЗДНОМ БУЛЬВАРЕ»:

(495) 410/2603
(499) 205/7449 
(499) 205/0425 
(499) 205/4140
(495) 410/2608 

e/mail: rek@zbulvar.ru

В ресторан «Бестужевъ»
требуются ОФИЦИАНТЫ,
ПОВАРА/УНИВЕРСАЛЫ.

Тел.: 509/63/67, 764/11/35.
От м. «Отрадное» 10 мин. ре

кл
ам

а 
47

18

ОАО «Гостиница «Восход» 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

БУХГАЛТЕРА
ББуухх..  ууччеетт  ХХФФДД,,
зз//пп  оотт  3377  тт.. рр..

ПОВАРА 1�й кат.
зз//пп  оотт  2255  тт.. рр..

8 (499) 201/50/66
8 (499) 201/50/34

Мы предлагаем:
работу в соответствии с ТК РФ,

систему поощрений, полный соцпакет

Объявление в газете — 
не выходя из дома

На сайте «Звёздного бульвара» появился новый полез$
ный сервис: интернет$магазин рекламы (shop.zbulvar.ru).
Теперь вы сможете разместить своё объявление в газете
и оплатить его в режиме онлайн, не выходя из дома. 
Информация по тел.: 

(499) 206�8382, (499) 205�4140
e/mail: rek@zbulvar.ru
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Бюджетной организации
(СВАО) требуется

БУХГАЛТЕР�ЭКОНОМИСТ
с о/р. З/п от 40 т.р.
Т. (499) 205�4155

e/mai:personnel@cbs1svao.ruре
кл

ам
а 

48
46

В квитанции всё объяснено: кому и за что
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«Спайс» — это разновид

ность смеси, в состав кото

рой входят синтетические
вещества психотропного
действия и обыкновенные
травы. Задержаны 5 членов
группировки, один из них —
24
летний житель Марфина. 

Группировку 
вели год 

— За этой бандой мы наб�

людали больше года, — рас�

сказывает начальник ок
ружного наркоконтроля
Шамиль Айгинин. — Глав�

ная сложность заключалась

в том, что участники группи�

ровки почти не общались

между собой лично, даже жи�

ли в разных регионах. Связь

держали через Интернет,

деньги переправляли по бан�

ковским картам, а товар —

почтой. Наркотики им пос�

тавляли из Китая — через

Владивосток. В Москве

«спайсы» продавали через

сайт, доставляли курьерами

или той же почтовой служ�

бой.

Наркополицейские вы�

числили ребят как раз по

почтовым отправлениям:

в отделении частной почто�

вой службы в Отрадном в од�

ной из посылок обнаружи�

лись запрещённые куритель�

ные смеси. Спустя некоторое

время ситуация повтори�

лась. Обе посылки были отп�

равлены на имя одного и то�

го же молодого человека, за�

регистрированного в Мар�

фине. Через него вышли на

остальных. При обыске

в квартире молодого челове�

ка на Ботанической улице

изъяли колоссальную пар�

тию наркотиков — более 12

килограмм, почти 15 милли�

онов рублей наличными.

«Дайте автомат, 
я сейчас всех вас
перестреляю!»

— Столь высокие доходы

объясняются невероятной

популярностью «спайсов»

среди нынешней молодёжи,

— объясняет Шамиль Айги�

нин. — Дело в том, что почти

никто толком не знает, что

это такое. Многие думают,

это что�то вроде табака. На

самом же деле наркотичес�

кий эффект даёт вовсе не са�

ма курительная смесь, а ве�

щество, которым её пропи�

тывают.

Пропитывают «спайсы»

синтетическими наркотика�

ми. Изобрели их относи�

тельно недавно, а потому до�

вольно продолжительное

время подобных веществ не

было даже в списке запре�

щённых. Наркоторговцы

этим пользовались и пози�

ционировали свой товар как

легальный наркотик. В моло�

дёжной среде создалось

ошибочное мнение: легаль�

ный — значит, безвредный,

хотя по степени воздействия

на организм синтетические

наркотики можно поставить

в один ряд с героином. Они

оказывают сильнейшее воз�

действие на центральную

нервную систему. Довольно

быстро вызывают привыка�

ние. А от систематического

приёма страдают почти все

внутренние органы, в пер�

вую очередь — сердце и го�

ловной мозг.

— Почти все подобные

препараты действуют на че�

ловека как сильнейший сти�

мулятор, — продолжает Ша�

миль Айгинин. — Они вызы�

вают приступы агрессии,

галлюцинации. Недавно был

случай в Бабушкинском

районе: наркоман под воз�

действием «спайсов» выбе�

жал на улицу и начал кри�

чать: «Дайте автомат, я сей�

час всех вас перестреляю!»

Хорошо, что автомата у него

под рукой не оказалось. А не�

давняя трагедия в Бибиреве…

Есть предположение, что

этот человек был как раз под

воздействием подобных ве�

ществ.

Новые препараты
появляются 
постоянно

Сегодня в российском

списке запрещённых ве�

ществ числится около 20

препаратов, на основе кото�

рых производятся «спайсы».

И этот список постоянно

расширяется. 

— В нашей стране проце�

дура признания какого�ли�

бо вещества наркотиком

очень длительный процесс,

который иногда затягивает�

ся на полгода, — сетует Ша�

миль Айгинин. — Последнее

время, правда, процедуру

немного упростили — те�

перь справляемся месяца за

два, но всё равно это очень

долго. 

За это время «умельцы»

изобретают всё новые и но�

вые препараты, с таким же

действием, но с немного из�

менённой формулой. К при�

меру, недавно в Бабушкинс�

ком районе «спайсы» изъяли

в палатке «Цветы». Их прода�

вали совершенно открыто!

В наркоконтроль поступило

более сотни жалоб от мест�

ных жителей. Экспертиза по�

казала, что содержащиеся

в курительных смесях препа�

раты опасны для здоровья.

Но в списке запрещённых

веществ они, как выясни�

лось, пока не числятся. Поэ�

тому владельца палатки

привлекли лишь по админи�

стративной статье и обязали

заплатить штраф, а «спайсы»

изъяли.

Ольга ОВЧИННИКОВА

Убийственное курево    
Окружные наркополицейские пресекли деятельность банды, которая занималась поставками «спайсов»

Вы можете помочь!
Если вы видели или зна�

ете, что где�то продают сом�
нительные препараты, обра�
щайтесь в полицию или по
телефону горячей линии ок�
ружного наркоконтроля
(499) 207+5300
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На Маленковской
поймали воришку 

Днём мужчина ждал
электричку на скамейке на
платформе Маленковская.
Задумавшись, не заметил,
как рядом присел молодой
человек. Когда подъезжала
электричка, присевший
резко выхватил у мужчины
сумку и бросился бежать.
Потерпевший не растерял�
ся и кинулся следом. На
спуске с платформы он до�
гнал воришку и принялся
его избивать. Дерущихся
мужчин растащили подо�
спевшие на помощь со�
трудники линейного отдела
полиции.

В Ростокине 
обезвредили 
«рабовладельца»

По редкой статье «ис�
пользование рабского тру�
да» в скором времени будут
судить 41�летнего прораба,
приехавшего из Украины. В
декабре прошлого года
мужчина более суток за�
ставлял своего подчинённо�
го чистить канализацию в
административном здании
на улице Докукина в счёт
уплаты процентов по долгу.
В перерывах между работа�
ми прораб жестоко избивал
земляка, а на ночь связы�
вал и запирал в чулане.
После второго дня работы
несчастному удалось бе�
жать. «Рабовладельца» за�
держали на следующий же
день. Ему грозит до 10 лет
тюрьмы.

Раскрыта 
квартирная кража
на Октябрьской 
улице

Днём двое мужчин взло�
мали дверь квартиры одно�
го из домов на Октябрьской
улице. В течение несколь�
ких минут они обшарили
всю квартиру. Из ценных
вещей найти удалось лишь
недорогой ноутбук и 40 ты�
сяч рублей. Когда обнару�
жившие пропажу владель�
цы квартиры обратились в
полицию, следователям
удалось найти свидетелей,
видевших, как из подъезда
выходили подозрительные
люди. Спустя три дня по
приметам воров задержа�
ли. По информации окруж�
ной прокуратуры, ими ока�
зались безработные приез�
жие из Грузии.

В Бутырском 
районе поймали 
новогоднего 
грабителя

Накануне Нового года
около кафе «Му�Му» на
улице Яблочкова было со�
вершено нападение на мо�
лодую женщину. Парень
выхватил у неё несколько
пакетов с праздничными
покупками на общую сум�
му около 6 тысяч рублей.
При этом дамскую сумочку
нападавший не тронул.
Спустя пару часов по при�
метам злоумышленника
задержали. Он оказался
безработным жителем со�
седнего дома. Уголовное
дело возбуждено по статье
«грабёж».

Ольга ОВЧИННИКОВА

Хроника «02»

При обыске в квартире в Марфине
изъяли более 12 килограммов 
наркотиков и 15 млн рублей

В Бабушкинском районе

обнаружен и ликвидирован

необычный «магазин», тор�

говавший гашишем. Распо�

лагался он в списанной бро�

нированной инкассатор�

ской машине без номерных

знаков на улице Лётчика Ба�

бушкина напротив дома 31.

Торговля велась через бой�

ницу в двери. 

Информация в полицию

поступила от жителей до�

мов, расположенных непо�

далёку, обеспокоенных дея�

тельностью этой подозри�

тельной «торговой точки».

Сотрудники уголовного ро�

зыска УВД по СВАО ГУ МВД

произвели контрольную за�

купку, и в обмен на заранее

помеченную купюру полу�

чили пакетик с гашишем.

Продавца тут же попытались

задержать, но он закрылся в

бронированной машине.

Лишь спустя несколько ча�

сов преступник решил

сдаться. Выяснилось, что ему

24 года, приехал он из Мол�

давии. В ходе осмотра авто�

мобиля обнаружились не

только деньги и наркотики,

но и тетрадь с бухгалтерской

отчётностью о продаже га�

шиша и курительных смесей.

В тот же день в отдел МВД

России по Бабушкинскому

району Москвы были достав�

лены 9 человек, в разное вре�

мя приходившие к бронеав�

томобилю для приобрете�

ния дозы наркотика. Возбуж�

дено уголовное дело по час�

ти 1 статьи 228�1 УК РФ «не�

законный сбыт наркотичес�

ких средств». 

Екатерина МИЛЬНЕР

На Лётчика Бабушкина
торговали гашишем 

с инкассаторской машины 
Сотрудники фирмы по

продаже мебели из Северно�

го Медведкова на протяже�

нии нескольких месяцев

торговали несуществующи�

ми шкафами и комодами.

Началось всё около года на�

зад. Тогда у фирмы под наз�

ванием ЗАО «Холдинговая

компания «Пинскдрев�Сто�

лица» сгорел склад с това�

ром на сумму свыше 30 млн

рублей. Но руководство

фирмы дало указание сот�

рудникам работать как ни

в чём не бывало. Покупате�

лям, пришедшим в офис

компании, расположенный

на Полярной улице, показы�

вали образцы мебели, брали

100%�ную предоплату и обе�

щали доставить товар в те�

чении 45�60 рабочих дней.

По прошествии этого срока

обещанную мебель никто не

получал, но и возвращать

деньги обманутым покупа�

телям никто не собирался.

Да и возвращать было нече�

го. Все вырученные за это

время деньги руководители

фирмы забирали себе.

А потерпевшие тем време�

ни начали обращаться

в прокуратуру.

— По результатам нашей

проверки в отношении руко�

водства ЗАО «Холдинговая

компания «Пинскдрев�Сто�

лица» было возбуждено нес�

колько уголовных дел, — рас�

сказывает пресс�секретарь

окружной прокуратуры Алек�

сей Литвиненко. — Сейчас их

объединили в одно произво�

дство по статье «мошенниче�

ство в крупном размере».

Ольга ОВЧИННИКОВА 

Воздух вместо мебели Лохотрон�2012

В канун Нового года сотруд�
ники окружного УФМС совмест�
но с УВД города Москвы прове�
ли несколько рейдов. 

В ходе рейда «Нелегальный
мигрант» были проведены про�
верки как в жилых домах, так и
на стройках и на производстве.
Были задержаны 58 мигран�
тов. Иностранцы, как и их ра�
ботодатели, привлечены к ад�
министративной ответственно�
сти по разным статьям, 40 миг�
рантов уже выдворены за пре�
делы страны. Общий размер
штрафов, наложенных на миг�
рантов и их работодателей, со�
ставил 2,5 млн рублей. 

Во время рейда «Консьерж»
за один день сотрудники УФМС
проверили 418 подъездов, в 39

из них консьержами оказались
мигранты. 34 иностранца, а так�
же их работодатели привлече�
ны к административной ответ�
ственности. 

В ходе мероприятия «Марш�
рутка» было обнаружено 6 не�
санкционированных пунктов
стоянки такси: на улицах Дубо�

вая Роща и Декабристов, ря�
дом со станциями метро «От�
радное» и «ВДНХ», и две на Си�
гнальном проезде. Незаконным
извозом занимались 25 иност�
ранцев. Все они оштрафованы,
21 иностранца уже выдворили
за пределы РФ.

Елена СМИРНОВА

В округе закрыли 6 незаконных стоянок такси
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В
конце декабря
не стало актёра
Виктора Косых,
исполнителя ро

ли Даньки в «Не


уловимых мстителях». 
Он прожил в СВАО ровно
половину жизни. 

Квартиру на Докукина
пришлось выбивать
через Промыслова

Квартиру в только что

построенном доме на берегу

Яузы Виктор Косых получил

в 79�м году. 12�этажную баш�

ню возводили как элитное

жильё — кирпич, по индиви�

дуальному проекту. Кварти�

ры предназначались для ру�

ководства Миннефтепрома,

но сюда же въехал дважды

Герой Советского Союза

Виктор Леонов, сотрудники

НПО «Химавтоматика», где

генеральным директором

был тогда Юрий Лужков,

другие «непростые» люди. 

29�летний артист оказал�

ся в их числе. Киноактёров,

снявшихся в первом рус�

ском вестерне, никто не на�

зывал звёздами, но в стране

не было человека, который

не смотрел бы «Неулови�

мых» как минимум 3�4 раза.

Да и после этого он много

снимался: «Фронт за лини�

ей фронта», «Пограничный

пёс Алый», «Трактир на Пят�

ницкой». К концу 70�х на

его счету было около 20 ро�

лей.

В интервью «Звёздному

бульвару» два года назад

Виктор Иванович говорил:

— Я получил эту квартиру

через исполком Моссовета.

Пришёл к Исаеву, первому за�

му Промыслова, и рассказал,

как мы живём: 10 человек

в двухкомнатной квартире

на Мичуринском проспекте,

я сплю на раскладушке в ко�

ридоре. 

Сначала артисту отказали

— покупай, мол, однокомнат�

ный кооператив. А через не�

делю позвонили и пригласи�

ли приехать за смотровым

ордером.

«Вы нам только 
шепните…»

О жизни актёра на улице

Докукина вспоминает глава

управы Ростокина Пётр По�

волоцкий. Они дружили.

— Мы пересеклись как�то

во дворе на Докукина, поздо�

ровались, он говорит: «Мне

про вас рассказывали», ну

а я�то его с детства знаю! —

вспоминает Пётр Поволоц�

кий. — Мы общались, разго�

варивали. С ним было легко

— живой, энергичный, зади�

ристый. Ходили слухи, что

он поддаёт. Я лично за 12 лет

таким его не видел.

Я предлагал ему попробо�

вать приобщиться к общест�

венной работе — ведь знако�

вая фигура, все его знают. Он

говорил: «Да�да�да�да», но,

как только доходило до того,

что вот завтра можно прис�

тупать, искал поводы, чтобы

этого избежать, уйти. 

Это не только нежелание

что�то делать, это неуверен�

ность в себе, опасение, что не

справится, чувство ответ�

свенности. Я уважал его за

это: он знал, что за ним не

только популярность, но и

недостатки, которые могли

бы помешать общественной

работе. Хотел я вернуть его

в детскую аудиторию, при�

глашал выступить в школе,

ведь фильм и сегодня востре�

бован, хотя и не как героико�

патриотический, а как бое�

вик. 

Он обещал до последнего,

а накануне отказывался. Ос�

новным аргументом было:

«Скоро съёмки, роль учу, на�

до готовиться».

Старший по подъезду
В последние годы Виктор

Иванович был старшим по

подъезду. По его инициати�

ве поставили же�

лезную дверь на

входе, установи�

ли домофон, сде�

лали перила, же�

лобки для коля�

сок. 

— Он мне зво�

нил: «Приди пос�

мотри, как красиво получи�

лось!» — продолжает Пётр

Поволоцкий. — Спрашивал,

как поставить во дворе ог�

раждение, что�то отремон�

тировать, благодарил за то,

что привели в порядок сквер

у Леоновской церкви — Вик�

тор был её прихожанином.

Если он видел, что кого�то

обижают, всегда заступался,

старался защитить — совсем

как Данька. Вообще, мне ка�

жется, он до конца жизни так

и остался Данькой — зади�

ристым и беспокойным под�

ростком. Он умел дружить и

дорожил дружбой.

Продолжались и съёмки

в кино. За годы жизни в Рос�

токине Виктор Косых снял�

ся в двух десятках картин.

Среди них «Холодное лето

53�го».

— Виктор рассказывал,

как шли съёмки, как они дру�

жили с Анатолием Папано�

вым, для которого этот

фильм стал последним

в жизни. На память от Викто�

ра у меня осталась сабля, ко�

торую он мне подарил про�

сто так, как другу. Теперь это

реликвия.

Прощались 
только близкие 

22 декабря, когда актёр

умер, Интернет был полон

сообщениями о том, что

его обнаружил друг, кото�

рый вошёл в квартиру. На

самом деле тело обнаружи�

ла жена Елена. Она повезла

дочку в школу, а когда вер�

нулась, увидела, что муж не

дышит. 

Прощание с актёром

прошло в траурном зале

РГМУ на Фрунзенской.

Официальных лиц от Сою�

за кинематографистов не

было, речей не говорили.

Пришли только родные,

близкие и друзья. Чуть поз�

же подъехал народный ар�

тист России Владимир Но�

виков — они с Косых были

однокурсниками во ВГИКе.

Кремация состоялась в Хо�

ванском крематории. Где

будет захоронен прах, пока

неизвестно: родные хотят

увезти его в город Алапа�

евск, на Урал, где актёр ро�

дился. 

Марина МАКЕЕВА 

Виктор Косых родился 27 января 1950 года в г. Алапаевске
Свердловской области. Мама — учительница физики, приём�
ный отец — актёр, мастер эпизода Иван Косых. Первая роль
12�летнего Вити — Костя Иночкин в «Добро пожаловать, или
Посторонним вход воспрещён» (1963). 

Окончил Московское пограничное училище и актёрский
факультет ВГИКа, мастерская Сергея Бондарчука.

Мастер спорта по конному спорту и по борьбе самбо.
Снялся почти в 50 фильмах.

6 любопытных фактов 
о «Неуловимых»

реклама___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

С появлением подушки «Аксиомия» жизнь превращается в радостный процесс
наблюдения за собой и окружающим миром.

Благодаря сну на подушке
включается процесс саморегу$
ляции организма, и в большин$
стве случаев люди перестают
мучиться от бессонницы, видят
удивительно ясные сны,
чувствуют себя абсолютно от$
дохнувшими — появляются
бодрость и оптимизм!

Вопрос: На чём основано
действие подушки?

Организм человека излучает
энергию в виде тепло$

вых и инфракрасных
лучей. Наполнитель
подушки «АКСИО$
МИЯ» из природных

м и н е р а л о в
(кварц и крем$
ний) в виде
микросфер
отражает эти
лучи и
возвраща$
ет  обрат$
но. За счёт
этого$то и

включается процесс саморегу$
ляции организма, а соединения
кремния в наполнителе оказы$
вают уникальный оздоравлива$
ющий эффект.

Сон на подушке способствует
также снятию отечности лица,
так как улучшается кровообра$
щение, а если вы спите на мат$
расе «Аксиомия», в вашем ор$
ганизме активизируются все
обменные процессы, что приво$
дит ещё и к нормализации веса.

В настоящее время ассорти$
мент изделий с наполнителем
«Аксиомия» значительно рас$
ширен: подушки различных
размеров, матрасы, пояса,
разные виды наколенников,
ободки на голову, повязки на
глаза (очки), воротники,
стельки, тапочки и т.д. 

Применяются изделия «Акси$
омия» к любой части тела, в ко$
торой ощущается боль. 

Подробно на нашем сайте:
www.dreambest.ru

Помощь организму без медикаментов

ПРИМЕНЕНИЕ ИЗДЕЛИЙ «АКСИОМИЯ»
способствует:

улучшению зрения и слуха 
нормализации давления 
снятию боли при артрите, полиартрите, 
радикулите и невралгиях
профилактике простатита, геморроя,
гинекологических заболеваний
укреплению памяти
активизации роста волос
более быстрому заживлению ушибов,
переломов, ожогов
снятию головных болей

Противопоказаний нет.
Размер подушки 37х45 см, вес 1,3 кг, розничная
цена 5000 руб.  Другие изделия «АКСИОМИЯ»
в зависимости от размера и сложности изготовле$
ния стоят от 1300 руб. Разработано российскими
учёными. Произведено в России, г. Орел.

ЦЕНТР РОЗНИЧНЫХ ПРОДАЖ НА ВВЦ 
(м. «ВДНХ»), справа от фонтана «Дружба народов»,
в пав. № 71, ЕЖЕДНЕВНО с 11.00 до 18.00.
Т.: 8/916/489/21/34, 8/916/268/77/07,
8/968/653/70/89.  Бесплатная доставка 748)93)61.

П р о к о н с у л ьт и р у й т е с ь  с о  с п е ц и а л и с т о м .

ВНИМАНИЕ!
Открывается НОВЫЙ Центр розничных продаж
с 11 января 2012 г. в ТЦ «ЭЛЕКТРОННЫЙ РАЙ»

(м. «Пражская»), 3/й этаж, место 3С/3.

Банузова
Татьяна Александровна —
директор Центра:

Мы предлагаем все виды орто$
донтического лечения. Ортодон$
тия — это не только исправление
положения зубов и прикуса, но и
здоровье организма в целом.

В нашем Центре за 2011 год
начали лечение более 400 человек. 

Мы будем рады, если счастливых обладате$
лей красивых улыбок станет ещё больше! 

Совершенно новый подход в организации
работы персонала позволяет нам принимать
пациентов в удобное для них время, удержи$
вать доступные цены с возможностью оплачи$
вать ортодонтическое лечение в течение всего
срока лечения.

Некоторые цены лечения (обе челюсти) на:
металлических брекетах 70/75 000 рублей
керамических брекетах 100/104 000 рублей
самолигирующих брекетах 105/110 000 рублей
Стоимость включает: брекеты, фиксацию
брекетов, ежемесячные активации, снятие
брекетов и удерживающие аппараты.

СИСТЕМА ОПЛАТЫ:
15 000 рублей — первоначальный взнос.
Оставшаяся сумма разбивается на равные
ежемесячные взносы относительно
составленной сметы на лечение
(ежемесячный взнос от 3200 до 6000 рублей).

48
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Фильм долго снимался без
названия, и «Неуловимых

мстителей» придумали Вик�
тор Косых и исполнитель роли
Валерки Михаил Метёлкин.

Павильонные съёмки
шли на Мосфильме, натур�
ные — на Украине. Ребята
брали уроки верховой езды,
самбо и игры в бильярд.

Первоначально Ксанку
(сестру Даньки) задумыва�
ли сделать так, чтобы никто
не знал, что это — девчон�
ка. Внести ясность должна
была сцена купания. 

За 9 месяцев работы над
«Неуловимыми» 16�летний

Витя Косых получил зарпла�
ту 687 руб. 96 коп. и подарок
— 9�томник Конан Дойля.

Премьера состоялась 29
апреля 1967 года в кинотеатре
«Октябрь». Только до конца
декабря фильм в кинотеатрах
посмотрели 50 млн зрителей. 

Эйфелеву башню в «Но�
вых приключениях неулови�
мых» снимали в деревне
Гладышево — во время
драки деревянный макет
сильно качался.

Виктор Косых. Ноябрь 2007 года

Он до конца жизни 
остался Данькой

Виктор Косых прожил в Ростокине половину жизни

В роли Кости Иночкина

В последние годы 
Виктор Иванович был
старшим по подъезду

Справка «ЗБ»

1 4

5

6

2

3

Данька в фильме «Неуловимые мстители»
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Н
а Малой спортивной

арене «Лужников»

с грандиозным успе�

хом прошла цирковая прог�

рамма братьев Запашных

«Легенда». Древнегреческие

мифы предстали в интерп�

ретации гимнастов, жонглё�

ров, иллюзионистов и акро�

батов. А сами Запашные гар�

цевали на лошадях, высту�

пали с обезьянами и попуга�

ями, а гвоздём программы

стало, конечно, представле�

ние с дрессированными

тиграми и львами. Кстати,

сейчас Запашные снимают�

ся сразу в двух кинофиль�

мах. Корреспондент «Звёзд�

ного бульвара» задал нес�

колько вопросов старшему

из братьев — Эдгарду. 

— Эдгард, на вашем шоу
побывали Юлий Гусман и
супружеская пара актёров
и телеведущих Стрижено
вых. Есть какието совме
стные проекты? 

— С Юлием Гусманом мы

уже приступили к съёмкам

фильма «Не бойся, я с тобой!

1919». Это продолжение ле�

гендарного советского

фильма «Не бойся, я с то�

бой!». А цифры 1919 означа�

ют, что его действие Юлий

Соломонович перенёс

в дни, когда зарождалась

первая Азербайджанская де�

мократическая республика.

Главную роль в этой прик�

люченческой ленте играет,

конечно, Полад Бюль�Бюль

Оглы. А мне посчастливи�

лось сыграть с Львом Дуро�

вым, вместе с которым мы

выйдем на арену цирка.

А с Александром Стрижено�

вым мы обсуждаем сейчас

сценарий картины «Полоса�

тый рейс». Тоже в своём ро�

де продолжение знамени�

той советской комедии. Это

будет первый российско�

индийский фильм, снятый

в технологии 3D. Съёмки

планируется начать уже

в этом году. 

— Как поживает ваш са
мый «звёздный» тигр Мит
рофанушка?

— А, это вы про Мартина!

Он прекрасно себя чувству�

ет. Митрофанушкой мы его

называем с братом между

собой за его доброту, покла�

дистый характер и несвой�

ственную другим тиграм

любовь к человеку. Он нас�

только ручной, что мы мо�

жем ходить с ним на повод�

ке по зрительному залу без

всяких клеток. В этом шоу я

с Мартином поднимаюсь на

качелях под купол «Лужни�

ков», и мы медленно раска�

чиваемся над головами

изумлённой публики. 

— У вас работают и уни
кальные белые львята. Ка
кова их судьба?

— Сейчас они уже не львя�

та, а громадные, очень мощ�

ные львы. Один из них, лев

Джон, принимает участие

в нашем шоу, и зрители мог�

ли его видеть в «Лужниках».

Джона вместе с его братом

Майклом мы привезли из

Южной Африки. 

— Вам приходилось выс
тупать по всему миру. Ка
кая публика лучше: рос
сийская, западная или, мо
жет, азиатская?

— Несомненно, наша.

У нас умеют отличать халту�

ру от настоящего искусства.

Я даже рад, что наши зрите�

ли подвергли критике кана�

дское цирковое шоу, кото�

рое недавно было в Москве.

Это говорит о том, что они

привыкли к гораздо более

качественным по своему

уровню цирковым програм�

мам в исполнении российс�

ких артистов. 

Константин ЧУПРИНИН

Эдгард Запашный: 
«Продолжение «Полосатого

рейса» будет сниматься в 3D» 

Смотрите новогодние позд�
равления и анекдоты от
Эдгарда Запашного на сай�
те «Звёздного бульвара»
www.zbulvar.ru

от актёра 
Николая Бандурина

Недавно я посмотрел
фильм испанского режиссё�
ра Педро Альмодовара «Ко�
жа, в которой я живу» с Ан�
тонио Бандерасом в главной
роли. Это мелодрама с эле�
ментами триллера и детек�
тива. В фильме ставятся
вопросы нравственного по�
рядка, и зритель вряд ли ос�
танется равнодушным. Меня
это кино по�настоящему за�
цепило.

Ещё я с удовольствием
посмотрел американский
фильм «Мой парень из зо�
опарка». Его сюжет в чём�то
перекликается с фильмом
«Ночь в музее». Изюминку
ему придаёт то, что его озву�
чивают наши звёзды Илья
Олейников и Юрий Стоянов.
Это хорошее, доброе кино для
всей семьи.

Бандерас 
меня зацепил 

Культсовет

В Бутырском районе на

территории дизайн�завода

«Флакон» соорудили насто�

ящий сноубордический

трамплин. Длина конструк�

ции — 18 метров, высота —

5. По бокам установлены

элементы для выполнения

трюков: перила и фанбокс

(это деревянный короб, на

который можно запрыги�

вать во время спуска).

Трамплином можно пользо�

ваться в любую погоду, на

случай плюсовой темпера�

туры он покрыт искусствен�

ным снегом. Трамплин ра�

ботает с 18.00 до 22.00 по

будням и с 10.00 до 22.00 по

выходным. Вход свобод�

ный. Более подробная ин�

формация на сайте

www.flacon.ru
Ольга ОВЧИННИКОВА

В Бутырском районе построили 
сноубордический трамплин
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Накануне Ново�

го года в парке

«Сокольники» за�

работал самый

большой бесплат�

ный каток с насто�

ящим льдом для

классического ка�

тания на коньках.

Как сообщили в

п р е с с � с л у ж б е

ПКиО и КВЦ «Со�

кольники», этот

каток станет не

только самым

большим бесплатным кат�

ком с настоящим льдом в

Москве и России, но и одним

из самых крупных в мире.

Его площадь составит 17 400

кв. метров (12 000 кв. метров

— большой круг, 5400 кв. ме�

тров — Лучевые просеки). 

Каток будет работать

ежедневно до 15 марта 2012

года. Стоимость входа в

отапливаемый павильон с

пунктами проката и заточки

коньков, гардеробом, разде�

валками, кафе и снэк�бара�

ми 100 руб. (будни), 150 руб.

(выходные, праздники). За�

точка коньков — 150 руб.

Прокат коньков — 150

руб/час. Для льготных кате�

горий граждан (дети до 7

лет, дети из многодетных се�

мей и пенсионеры) все до�

полнительные услуги катка,

кроме заточки коньков, бес�

платны. 

В Сокольниках открылся
самый большой в Москве

бесплатный каток 
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Рубрику ведёт

Валерий Коновалов

Н
едавняя трагедия на

улице Корнейчука

ещё более обостри�

ла проблему, с которой час�

то приходят к священни�

кам прихожане. Могут ли

помочь какие�то молитвы

в борьбе с наркотиками и

алкоголем? К каким святым

и иконам нужно при этом

обращаться? Можно ли ре�

шить проблему, если сам

наркоман или алкоголик

этому противится? 

Священники в таких слу�

чаях советуют обращаться за

помощью к святому Вонифа�

тию. Его иконы есть во мно�

гих наших храмах. И попу�

лярность этого святого му�

ченика, который жил в III ве�

ке, объясняется именно тем,

что он слывёт хорошим по�

мощником в борьбе с пьян�

ством. Вонифатий и сам при

жизни страдал этим поро�

ком, но преодолел его, при�

шёл к вере и погиб за неё.

— Очень многим людям

помогает избавиться от ал�

когольной или наркотичес�

кой зависимости молитва

у иконы Божией Матери

«Неупиваемая чаша», — ска�

зал протоиерей Сергий
Киселёв, благочинный
храмов нашего округа. —

Сама чудотворная икона на�

ходится в Высоцком монас�

тыре в Серпухове. И когда

зависимый человек прихо�

дит туда с искренней молит�

вой и покаянием, то часто

получает исцеление, совер�

шается чудо. Конечно, мо�

литься за страдающего мо�

гут и его друзья, родные.

И в этих молитвах должно

быть покаяние, особенно

когда речь идёт о родителях.

Ведь это в какой�то степени

и родительский грех. Конеч�

но, если сам человек не хо�

чет, Бог не допускает по от�

ношению к нему даже тако�

го спасительного насилия.

И всё�таки чудеса по молит�

вам близких случаются. Че�

ловек начинает задумывать�

ся, осознавать свою беду, сам

начинает молиться и нахо�

дит то маленькое окошко,

через которое приходит

к нему благодать Божия.   

Отец Сергий рассказал,

что в духовно�культурном

центре при храме Троицы

Живоначальной в Свиблове

подготовлена специальная

программа помощи людям,

страдающим от алкоголя и

наркотиков. Есть группа пра�

вославных психологов. Про�

водятся разовые встречи и

беседы. Но для того чтобы

эта работа стала регулярной,

пока не хватает средств. На�

дежда на пожертвования.

Как молиться, 
если сын наркоман?

Вопрос о вере

915 января на хоккей�

ных коробках округа —

7�я межрайонная спарта�

киада «Кубок префек�

та�2012» по хоккею с шай�

бой среди дворовых ко�

манд «Золотая шайба».

Место и время начала мат�

чей можно уточнить в Уп"
равлении физической
культуры и спорта СВАО
по телефону (495) 619�
9418.

915 января в 15.00 на

стадионе «Красная стрела»

(ул. Шушенская, 8) — пер�

венство округа по футболу

на снегу среди команд кол�

лективов физической

культуры.

1214 января в 15.00
в Московском среднем

специальном училище

олимпийского резерва

имени А.Я.Гомельского

(ул. Белозерская, 14) —

рождественский турнир

по баскетболу среди об�

щеобразовательных школ

СВАО.

Игорь ЗЕМЛЯНСКИЙ

Более подробную информа�
цию о спортивных меропри�
ятиях нашего округа можно
получить в Управлении фи�
зической культуры и спорта
СВАО по телефону (495)
619+9418

На ВВЦ в Центральном

павильоне открылась новая

выставка «Подводный мир».

Местом в павильоне

с предпринимателем Вале�

рием Переверзиным поде�

лился музей подарков прог�

раммы «Поле чудес». На

этой выставке можно уви�

деть зубастых пираний,

а также других диковинных

рыб со всего света, включая

небольших акул. Здесь так�

же можно познакомиться

с детёнышем кайманового

крокодила по прозвищу

Гриша, змеиношейной

морской черепахой Досей

и редкой мускусной чере�

пашкой Мусей. 

Константин ЧУПРИНИН

На ВВЦ можно увидеть
черепашек Досю и Мусю

Стоимость билетов: дети и
пенсионеры — 150 руб.,
взрослые — 200 руб. Для ве�
теранов и инвалидов вход
бесплатный. Часы работы:
в будни с 11.00 до 18.00,
в выходные с 11.00 до 19.00

В конце декабря 2011 года

Центр современной культу�

ры «Гараж» в Марьиной ро�

ще в здании Бахметьевского

гаража закрылся. За время

работы в Северо�Восточ�

ном округе в «Гараже»

прошло 37 полномасштаб�

ных выставок российских и

западных художников, фо�

тографов, дизайнеров. В ян�

варе 2012 года он переезжа�

ет в Парк культуры и отдыха

им. Горького. Там сразу пос�

ле новогодних праздников

откроется временный па�

вильон, построенный мод�

ным японским архитекто�

ром, где разместятся новые

выставки современного ис�

кусства. В дальнейшем кол�

лекция «Гаража» после реко�

нструкции разместится

в здании 1960�х годов рес�

торана «Времена года», ко�

торый последние несколько

лет был закрыт. 

Константин ЧУПРИНИН

«Гараж» переезжает 
из Марьиной рощи в Парк Горького

В Московском молодёжном

театре Вячеслава Спесивцева

состоялась премьера спектак�

ля по сказке Ганса Христиана

Андерсена «Девочка из печки».

Это довольно грустная исто�

рия о маленькой продавщице

спичек, которая

очень не хочет

в канун Нового

года возвращать�

ся домой из стра�

ха перед жесто�

ким отцом. Каж�

дый раз, когда она

зажигает спичку,

чтобы согреться,

перед её глазами

встают светлые

видения: жирный

новогодний гусь,

который подни�

мается с тарелки

и идёт к ней

навстречу, ново�

годняя ёлка с иг�

рушками, покой�

ная бабушка. По�

утру девочку на�

ходят замёрзшей с коробком

сожжённых спичек.

Артём БУРЦЕВ

В Театре Спесивцева — 
премьера по сказке Андерсена

Адрес театра: ул. Руставели,
19. Стоимость билета: 200
рублей

На хоккейных коробках
пройдёт «Золотая шайба»

Экскурсии по Москве и Подмосковью
21 января в 10.00 Усадьба Мураново. Ведёт Е.А. Богачёва 
22 января в 12.00 Москва в войне 1812 года.
Ведёт В.И. Зингер 
28 января в 09.00 Звенигород (Саввино$Сторожевский
монастырь, «городок»,
Саввинский скит, А.П. Чехов
и И.И. Левитан).
Ведёт П.М. Дмитриев 
29 января в 12.00 Москва мно/
гогранная. Ведёт Е.А. Богачёва 

Московские автобусные экскурсии — 690 р.,
льготн. — 650 р., дети 550 р. Стоимость загородных

экскурсий уточняйте по тел. с 11.00 до 20.00
(кроме понедельника):

8 (495) 641/78/14, 8 (926) 112/91/93.
http://zhivayaistoria.livejournal.com/

И. Левитан «Вечерний звон»
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Приёмы врачей ВСЕХ специальностей в поликлинике и на дому.

УРОЛОГИЯ: лечение простатита, инфекций, эректильной дисфункции и др.
ГИНЕКОЛОГИЯ: лечение бесплодия, инфекций. Лазерное лечение эрозии, кандилом.

ВЕДЕНИЕ БЕРЕМЕННОСТИ. Все виды УЗИ, 3D
4D.
ОФТАЛЬМОЛОГ. ЭНДОКРИНОЛОГ. ЛОР — лечение тонзиллита (тонзилор).
КАРДИОЛОГИЯ: нарушения ритма, гипертония, Холтер, СМАД, УЗИ сердца.

НЕВРОЛОГИЯ. ФЛЕБОЛОГИЯ. КОСМЕТОЛОГИЯ. ДЕРМАТОЛОГИЯ.
ЛАЗЕРНАЯ ХИРУРГИЯ: удаление бородавок, папиллом, родинок, вросшего ногтя

Справки (ГАИ, вуз
086/у, бассейн).
Собственная лаборатория. Надёжные, качественные анализы за 1
2 дня.

Вызов медсестры на дом. Забор анализов, в т.ч. на дому.

П О Л И К Л И Н И К А

* ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛЕФОНУ.    ПЕРЕД ОБРАЩЕНИЕМ ЗА МЕДИЦИНСКИМИ УСЛУГАМИ ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ У СПЕЦИАЛИСТА О ПРОТИВОПОКАЗАНИЯХ

Лиц. №77$01$0003336
от 02.12.2004

Алтуфьевское ш., д. 28. Тел.: 8 (499) 903/4440 ,  8  (499)  903/8651

пн./пт. 7.45/21.00
сб. 8.00/18.00

воскр. 9.00/15.00 

м. «Алтуфьево»
м. «Владыкино»
м. «Отрадное»

www.polyclin.ru 

АКЦИЯ!
УЗИ

ЩИТОВИДНОЙ
ЖЕЛЕЗЫ +

КОНСУЛЬТАЦИЯ
ЭНДОКРИНОЛОГА =

870 РУБЛЕЙ
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а 

47
92

Сцена из спектакля

Спортафиша

Многим помогает молитва у иконы Божией Матери
«Неупиваемая чаша»
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Н
а традиционном фести

вале ВГИКа, который
прошёл в конце прошло

го года, Светлана Ивано

ва была членом жюри.

Пригласили её туда не случайно:
Света не просто известная актриса,
но и недавняя выпускница. Впервые
мы написали о ней, когда Светлана
училась на четвёртом курсе и сни

малась в «9 роте» Фёдора Бондар

чука. Сейчас в её «послужном спис

ке» более десятка фильмов. 

История 
про запутавшуюся 
девушку 

— Светлана, в Интернете обна
ружила упоминание о пяти
фильмах с твоим участием, кото
рые должны выйти в начале года.
Расскажи о том, который лично
тебе интереснее всего?

— Буду рада, если хотя бы три из

этих фильмов выйдут. (Улыбается.)
Я всячески держу за них кулаки, пото�

му что моя работа над этими филь�

мами закончена и от меня больше

ничего не зависит. Всё ведь не так

просто, как кажется, и многие карти�

ны лежат на полках годами, как, нап�

ример, «Слепое кино». А в ближайшее

время, в феврале, во всех кинотеат�

рах страны выходит «Август восьмо�

го» — новый фильм Джаника Файзи�

ева, режиссёра «Турецкого гамбита».

Думаю, премьера пройдёт в хорошем

смысле громко. Над фильмом труди�

лась потрясающая команда, и мне са�

мой будет интересно посмотреть на

то, что получилось.

— У тебя главная роль?
— Главная. «Август восьмого» — это

военная драма про события августа

2008 года, которые разворачиваются

на фоне военного конфликта Грузии

и Осетии. Но для меня это скорее ис�

тория молодой девушки, которая

немного запуталась в жизни. У неё не

сложилось замужество, остался ребё�

нок, она юная, неопытная и не умеет

правильно себя в этой жизни органи�

зовать. Как актрисе, мне, наверное,

проще думать, что война, космичес�

кий корабль или же тонущий «Тита�

ник» — всего лишь предлагаемые обс�

тоятельства, в которых развиваются

характеры и чувства. В общем, мне ка�

жется, что у нас получилось кино про

настоящего человека.

— Ты теперь актриса «Совре
менника»?

— Да, в прошлом году меня приня�

ли в труппу. Для меня эта работа — но�

вый, невероятно интересный про�

цесс, потому что я никогда этим рань�

ше не занималась. И спасибо большое

Галине Борисовне Волчек за то, что

она верит в меня, за то, что её не испу�

гало моё кинематографическое и те�

левизионное прошлое. Я ведь честно

призналась ей при первой встрече:

«Ну как же, я же ничего не умею!»

И она, как настоящая авантюристка,

сказала, что это прекрасно, потому

что это очень большая редкость.

«Мне говорили, 
что «с улицы» не берут»

— Правда ли, что ты поступила
во ВГИК с первой попытки, сразу
после школы?

— Да. В шестнадцать лет. Получи�

лось это случайно. У меня семья —

потомственные энергети�

ки, и я с детства интересо�

валась точными науками.

В школе у меня, например,

любимыми предметами

были математика и физика.

Но лет в четырнадцать с подружками

за компанию меня занесло в теат�

ральную студию. Меня настолько по�

разило увиденное! Можно сказать,

что меня с первого взгляда заинтере�

совал театр. В какой�то момент это

стало интереснее, чем школа, я поду�

мала о профессии. После школы я

подала документы во все театраль�

ные институты Москвы. Мне все го�

ворили, что поступить «с улицы»

в такие вузы невозможно, но я нико�

го не слушала. В шестнадцать лет че�

ловек обладает правильной самоуве�

ренностью. Считаю, что, если чело�

век по�настоящему чего�то хочет, он

обязательно этого добьётся — и не

важно, сколько для этого потребует�

ся времени. 

— Наверное, до сих пор вспоми
наешь учёбу?

— Конечно! Институт дал мне

очень многое, и я до сих пор благо�

дарна Игорю Николаевичу Ясулови�

чу — я училась в его мастерской. А ис�

тории вспоминаются разные. Напри�

мер, однажды я чуть не сожгла ВГИК.

Мы репетировали пьесу «Мой бед�

ный Марат» и делали атмосферные

этюды по мотивам этого произведе�

ния. Мы с моим однокурсником Ри�

чардом Бондаревым придумали

этюд, в котором надо было жечь бур�

жуйку, и растопили буржуйку на пар�

кетном полу во ВГИКе. В какой�то

момент буржуйка стала неуправляе�

мой, мы испугались, что паркетный

пол может загореться, и стали её

срочно заливать… В результате дым

стоял на весь институт. К нам прибе�

жали охранники, остановили репе�

тицию и написали на нас докладную.

После этого меня первый и един�

ственный раз вызывали к ректору.

Гаишники — 
живые люди 

— А бывает, что совершаешь
разные неожиданные поступки?

— (Смеётся.) Конечно, бывает!

Я могу и босиком по Москве хо�

дить, и под дождём скакать! Надо

прислушиваться к своему состоя�

нию. Однажды я видела человека,

танцующего в метро. Он зашёл в ва�

гон в наушниках и танцевал. Все

улыбались, потому что понимали:

наверное, у парня есть причины так

себя вести. Я стараюсь не заострять

внимания на чём�то плохом, это

помогает в жизни. Потому что как

ты к людям, так и они к тебе.

— Это как?
— Вчера, например, два охранника

парковали меня в торговом центре.

Парковали, не злились, не раздража�

лись — им было приятно помочь

мне. На меня ни разу не накричали

в паспортном столе или в ЖЭКе, по�

тому что, мне кажется, я располагаю

людей к другому общению. Или

взять, к примеру, сотрудников ГИБДД.

У них уже сложился такой имидж,

что они, мне кажется, подсознатель�

но начинают ему соответствовать.

А если общаться с ними, как с обыч�

ным живым человеком, который слу�

шает тебя и видит тебя, то невозмож�

но нарваться на хамство.

— Давно, кстати, за рулём?
— Полгода. Решила водить — и

поехала. Но для этого мне нужно

было поверить, что я на это способ�

на. Я очень серьёзно готовилась

к съёмкам в «Августе восьмого», и

в качестве одного из этапов подго�

товки мне пришлось овладеть уп�

равлением большим военным джи�

пом с механической коробкой пе�

редач. Я слабо верила в то, что у ме�

ня это получится, и надеялась на

дублёров. Но у меня получилось —

благодаря нашим каскадёрам, кото�

рые стали моими замечательными

педагогами. Я за этот год вообще

очень много нового о себе узнала.

Мне казалось, что к 25 годам я сло�

жилась и сформировалась как лич�

ность. А потом поняла, что ровно

в тот момент, когда меня посетила

эта уверенность, со мной стало

происходить самое интересное.

И меня не покидает ощущение, что

сейчас для меня начался какой�то

новый этап. Я по�новому смотрю и

на мир, и на профессию, и на себя.

И я думаю, что это — только начало.

Беседовала Елена ХАРО

«Я однажды чуть не сожгла ВГИК»
Молодая актриса Светлана Иванова рассказала о своём новом фильме 

и почему она не боится гаишников

«Отец»

«Львы, орлы и куропатки»

«Август восьмого»

реклама__________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

(495) 760/2174
(499) 347/7538

Выезд и диагностика  
БЕСПЛАТНО.  ГАРАНТИЯ

ПЕНСИОНЕРАМ – СКИДКИ ДО 20%

www.lineservis.ru

ул. Инженерная,
д. 18, к. 2.     

СКИДКИ пенсионерам
Выезд и диагностика

БЕСПЛАТНО

Т. (495) 776
1009

РЕМОНТ
холодильников,

стиральных и
посудомоечных

машин

47
06

47
26

48
15

НОВАЯ ЖИЗНЬ
ВАННЫ

eco
akril.ru

(495) 222
05
63

00
35

48
05

42
25

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ

www.fortstyle.ru
гарантия 15 лет

ул. Бибиревская, д. 17Б
(495) 988
07
53

Зелёный просп., д. 91, 2
й эт.
8
901
53
54
55
0

50%каждый 
2�й потолок за  

47
15

48
16

48
47

На меня ни разу 
не накричали в паспортном
столе или в ЖЭКе, 
потому что я располагаю
к себе людей
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Когда откроется садик
на Стартовой?

Мы живём недалеко от улицы Стартовой в Лосино�
островском районе. У нас уже почти два года стро�
ят детский садик. Сначала его обещали открыть

летом, потом осенью, потом к Новому году... И до сих пор
ничего. Когда садик откроется? И откроется ли вообще?

Ирина Ф.

На вопрос Ирины ответил
Рашид Сейфулов, началь

ник отдела нового строи

тельства Дирекции по
эксплуатации, движению и
учёту основных фондов Се

веро
Восточного окружно

го управления образования
Департамента образования
города Москвы.

— Мы надеемся открыть
садик до конца зимы, — рас�
сказал он. — Сейчас здание
уже полностью достроено, за�
вершена его отделка. Основ�
ная проблема в отсутствии
в здании горячей и холодной
воды. У подрядной компании
возникли сложности с подк�
лючением. Но они обещали
решить их в ближайшее вре�

мя. Кроме того, сейчас в са�
дике уже завершена отделка.
Строители убирают коммуни�
кации и занимаются благоу�
стройством территории. Уже
привезли практически всю
мебель и оборудование. Так
что он должен открыться сов�
сем скоро. Садик рассчитан
на 125 детей. Заведующей
в нём будет Калкаманова Ма�
рина Вильевна, возглавляю�
щая находящийся по сосед�
ству сад №1958.

Также к концу зимы плани�
руется открыть ещё три дет�
сада, которые не успели
сдать к Новому году, на ули�
цах Корнейчука, Тихомирова
и Алтуфьевском шоссе.

Светлана ШОМПОЛОВА

РОДИТЕЛЬСКАЯ ПРИЁМНАЯ

Адреса и телефоны окружных служб информационной под�
держки: ул. Цандера, 3, тел. (495) 683+2219; ул. Комин�

терна, 4, корп. 1, тел. (495) 471+4244; Алтуфьевское ш.,
42б, тел. (499) 909+2056. Окружное Управление образова�
ния: (495) 619+0674, (495) 619+1017 

ii

Вопрос – ответ

Между Северяни
нским мостом и
МГСУМИСИ (Ярос

лавское ш., 26) располо
жен большой жилой
микрорайон, мимо кото
рого на протяжении трёх
остановок идут не оста
навливаясь автобусы
903го маршрута. Мы, жи
тели, испытываем проб
лемы с транспортом.

Анна Ивановна, 
Ярославское ш., 26

Подобные письма редакция
«ЗБ» регулярно получает поч�
ти с самого момента запуска
полуэкспрессного автобусного
маршрута №903 в ноябре
прошлого года. В редакцион�
ной почте можно найти анало�
гичные просьбы почти по каж�
дой остановке из тех, что про�
пускает 903�й, особенно на
участке от Холмогорской ули�
цы до Северянинского путеп�
ровода. А некоторые пассажи�
ры просят сделать так, чтобы

903�й вообще останавливался
везде.

В Управлении транспорта и
связи СВАО, куда поступают
такие же обращения, отметили,
что если удовлетворить все эти
просьбы разом, 903�й просто
перестанет быть полуэкспрес�
сом: время в пути возрастёт и
для многих пассажиров марш�
рут станет менее удобным.

Поэтому оптимально было бы
постараться найти золотую се�
редину. Анализ обращений по�
казал, что чаще всего просят
добавить 3 остановки: «Детская
поликлиника», «Колледж Мет�
ростроя» и «Полиграфический
колледж». Соответствующее
предложение уже направлено
префектурой в ГУП «Мосгорт�
ранс», и, скорее всего, эти оста�
новки добавят в ближайшее
время. Насколько удачным бу�
дет такое изменение маршрута,
покажет дальнейший анализ
пассажиропотока и средней
скорости автобусов.

Василий ИВАНОВ

На 903/м маршруте хотят ввести 
дополнительные остановки
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СОЦИАЛЬНЫЕ СКИДКИ

О К Н А  П В Х
остекление балконов, AL

!!! доступная цена !!!
БЕСПЛАТНЫЙ ЗАМЕР,

КОНСУЛЬТАЦИИ

8 (495) 943)16)55
8 (901) 593)16)55

ТЁПЛЫЕ     ОТКОСЫ
ОТДЕЛКА  С УЛИЦЫ
ГАРАНТИЯ   КАЧЕСТВА

м. «Свиблово»
ул. Снежная, д. 13

т. (495) 642%53%82

• ДЕРЕВЯННЫЕ 
и ПЛАСТИКОВЫЕ 
окна, БАЛКОНЫ

• межкомнатные 
ДВЕРИ, 
ШКАФЫ�КУПЕ 

РЯДОМ И НЕДОРОГО
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ООККННАА  ППВВХХ
REHAU, KBE

ОСТЕКЛЕНИЕ
БАЛКОНОВ

8 (499) 975
3812
8 (495) 608
1777
8 (495) 607
4409

Oknalemaks.ruре
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НЕДВИЖИМОСТЬ

Сниму квартиру.
Т. (495) 682�3546, Светлана 

Сниму квартиру. Русская
семья из Москвы.
Без посредников.
Т. (495) 364�7823

Сниму квартиру.
Интеллигентная семья
москвичей. Агентам не
звонить. Т. (495) 784�0629

Семья врачей из
С.�Петербурга снимет
квартиру. Без агентов.
Т. 8�985�220�1934

Сниму квартиру.
Т. 8�909�667�1412 

Куплю участок.
Т. 8�906�794�0401 

Сниму квартиру.
Т. 8�926�248�8436 

Дорого сниму.
Т. 8�965�390�4892 

Срочный выкуп
недвижимости.
Т. 8�906�095�0846 

БЫТОВЫЕ УСЛУГИ

Антенны. Разводка.
Т. (495) 728"8505

Ремонт телевизоров,
ст. машин. Т. (495) 763�2135 

Ремонт холодильников.
Т. (495) 471�5528  

Квалифицированный ремонт,
настройка телевизоров,
антенн. Т. (495) 518�3074 

Ремонт холодильников,
ст. машин. Т.: (499) 205�9166,
8�909�667�5662 

Ремонт ст. машин,
холодильников, плит.
Т. (495) 799"0380 

Ремонт холодильников.
Т.: (495) 744�3243,
8�925�200�4542 

ОБУСТРОЙСТВО И РЕМОНТ

Электрика.
Т.: (499) 709"6731,
8"929"584"0490

«Муж на час». Мелкий
бытовой ремонт.
Т. (495) 798�2067 

Электрик.
Т. 8"903"222"5459

Электрика.
Т. (495) 798�2067

Маляры. Т. 8�915�340�1314 
Плотник. Т.: (495) 639�1913,

8�916�848�1311 
Ремонт квартир. 

Т. 8�916�219�3824 
Ремонт квартир.

Т. 8�903�674�7790 
Маляры. Т. 8�909�906�2958 
Любой ремонт по дому.

Т. 8"916"222"8262
Ремонт ванных. Москвичи.

Т. 8�926�390�8131 

Маляры. Т. (495) 741�9564 
Эмалировка ванн

жидким акрилом.
Т. (495) 763�9014 

Ремонт квартир. Недорого.
Т. 8�926�584�7437

Плиточник. 
Т. 8�909�639�8046

Ремонт квартир.
Т. 8�916�557�9369,
www.tv�otdelka.ru 

Домашний
мастер�универсал.
Т. 8�917�522�1802 

Сантехник. 
Т. 8�925�310�3297

Маляры. Т. 8�926�418�7739

Ванная под ключ.
Т. 8�903�296�0008

Ремонт квартир
от 560 руб. за кв. м.
Т. 8�925�772�8815

ЮРИДИЧЕСКИЕ УСЛУГИ 

Адвокаты.
Т. (499) 184�7318 

ТРАНСПОРТНЫЕ УСЛУГИ 

Автопереезды.
Т. (495) 517�6055 

«Газель». Т. 8�910�403�7093 
«Газель». Т. 8�916�630�7962 
Такси. Круглосуточно.

Т.: (495) 66�50�400,
(495) 961�7120

Такси. www.vashe�taksi.ru
Т.: (495) 220�2252,
8�915�110�1022 

ЗДОРОВЬЕ 

Вывод из запоя от 1950 р. 
Т. (495) 565�3255.
О противопоказаниях
проконсультируйтесь
со специалистом. 

Нарколог на дом.
Лиц. 99�01�00 от 11 мая 2006 г.
Вывод, кодировка.
Т.: (495) 585�4212,
(495) 585�4404,
(495) 22�555�66.
Круглосуточно.
О возможных
противопоказаниях
проконсультируйтесь
со специалистом. 

РЫНОК

Куплю драгоценные
металлы (золото, серебро,
платину) и драгоценные
камни. Дорого.
Т. (495) 507�6249 

КОМИССИОНКА 

Продаю пианино 1980 г.
Т. 8�915�492�0696 

Куплю неисправный
телевизор. Т. (495) 585�4113

РАБОТА РЯДОМ С ДОМОМ 

Работа в офисе.
Т.: (499) 186�9672,
8�906�086�3255 

Салону красоты «Бйонс»
требуются: администратор,
косметолог, парикмахер,
мастер маникюра
и педикюра, уборщица.
Т.: (499) 907�1085,
(499) 347�8585 

Требуется менеджер
активных продаж.
М. «Алтуфьево». Возраст
от 19 до 50 лет. Грамотная
речь. З/п от 35 000 руб.
Т. 8�905�578�4878.
E�mail: zavodnoy911@mail.ru

Фирме срочно требуются
грузчики и кладовщик.
Т.: (495) 741�8416,
8�916�685�2513

ЖИВОТНЫЕ

Ветпомощь. Стерилизация,
вакцинация, усыпление,
кремация. Т. 8�925�585�7976 

РАЗНОЕ 

Магазин «Планета Секонд"
Хенд» объявляет о
поступлении новой коллекции
13 января. М. «Алтуфьево»,
Алтуфьевское ш., д. 97.
Т. (499) 200�2486

ЗЗААММККИИ
врезка
замена

вскрытие

ООББИИВВККАА
ДДВВЕЕРРЕЕЙЙ

(495) 920
06
68

ПРИЁМ ОБЪЯВЛЕНИЙ ПО ТЕЛ. В КРЕДИТ
(495) 96/100/97, 727/13/27
www.100media.ru

Интернет3магазин рекламы

ВРЕЗКА, ЗАМЕНА, ВСКРЫТИЕ
ЗЗААММККИИ

РЕСТАВРАЦИЯ
МЕТАЛЛИЧЕСКИХ ДВЕРЕЙ

ГАРАНТИЯ

КРУГЛОСУТОЧНО

(495) 506�7608

Объявления

РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
В «ЗВЁЗДНОМ БУЛЬВАРЕ»:

(495) 410/2603
(499) 205/7449 
(499) 205/0425 
(499) 205/4140
(495) 410/2608 

e/mail: rek@zbulvar.ru

(495) 978�1399, (499) 219�2356

Производство  Продажа

МАТРАСЫ
м. «Медведково». Фирм. салон:

Чермянский проезд, д.5
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КУХНИ
Чермянский пр., д. 5
Т. (495) 763�80�90
8�903�745�52�26
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ПОДУШКИ ДЛЯ СОФЫ
МАТРАСЫ

8 (495) 542/1927, 8 (495) 335/4537
www.newsofa.ruрекламаре
кл

ам
а 

47
40

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЕ

АТЕЛЬЕ
МЕХА И КОЖИ

•перекрой, ремонт  
любой сложности

•индивидуальный пошив
Путевой пр . ,  д .  22
8/962/999/3751
(499) 901/0500ре

кл
ам

а 
48

00

(499) 477�6151,
8�926�538�9398

РЕМОНТБЕЗ

ВЫХОДНЫХ

СТИР. И П/М МАШИН
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бульвар»
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— Илюша,  кто придёт к те�
бе в Новый год? 

— Деда Мороз. 
— А ещё кто? 
— Баба Мороз. 

Катаемся по парку на вело�
сипедах; проезжаем мимо
свалки. Илюша комментирует: 

— Наверное, тут был празд�
ник мусора!

Илюше дали чашку какао.
Он с подозрением рассматри�
вает пенки и говорит:

— Я это не хочу — там ка�
кие�то тряпки плавают!

Увидел девочку в пелерине.
Засмеялся и прокомментиро�
вал: 

— Девочка�супергерой!

«Тут был праздник мусора»
Илюша, от 3 до 6 лет

Прислала мама Ирина Михайлова 

Дорогие читатели! Присылайте нам фотографии своих детей и ин$
тересные истории о них: 129090,  г. Москва, просп. Мира, 18,
pochta@zbulvar.ru
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СТАЛЬНЫЕ ДВЕРИ
ОКОННЫЕ РЕШЁТКИ

От завода�
изготовителя

(495) 772�8657,
974�0406

www.stanmet.net
ННооввооггооддннииее  ААККЦЦИИИИ

ре
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СТОМАТОЛОГИЯ
«Дента�Арс»
Лицензия ЛО$77$01$002710 от 26.07.2011

Консультация и осмотр
бесплатно 
9.00�21.00, без выходных

Лечение
Имплантология
Имплантат — 18000 руб.

Протезирование:
металлокерамика —

3500�4500 руб.    (Германия) 
2900 руб.      (Япония)

съёмные протезы — от 6000 руб.
Проконсультируйтесь у специалиста

СКИДКА 5% и выше
м. «Медведково», 

Осташковская ул., 12а
т.: 796"2088,

773"77"62ре
кл

ам
а 

48
17

Объявление: «Опытный парикма

хер
психолог за один сеанс приведет
вашу голову в порядок как снаружи,
так и изнутри».

Чёрный кот гонял по кругу суеверного
пешехода на перекрёстке.

Мать спрашивает у дочери, недавно
вышедшей замуж:

— Как муж к тебе относится?
— Чудесно! Всё, что ни попрошу,

покупает!
— Значит, мало просишь!

— Доченька, ты пять ложек сахара по�
ложила. Ты что, влюбилась?

— Нет, мам, просто я сладкий чай
люблю.

— Но ты пять ложек сахара положила!
— Я очень сладкий чай люблю.
— Дочь, ты их в суп положила...

— Вот здорово! До чего ты быстро
работу делаешь!

— Разве это быстро? Подожди не

много, увидишь, с какой скоростью я
переделывать буду.

— Мне кажется, я достиг финансовой
стабильности.

— А в чём это у тебя выражается?
— В том, что денег не было, нет и, по�

хоже, не будет.

Мужик заходит к терапевту, отдаёт
ему результаты анализов, садится на
кушетку и спрашивает:

— Доктор, мне долго жить оста

лось?

Терапевт, не отрываясь от анализов:
— Если не встанете с моей шляпы —

не больше десяти секунд.

Звонок в дверь.
— Кто там?
— Дед Мороз.
— В натуре?
— Век воли не видать!..

Птицы, прилетевшие на зимовку из
России в Турцию, пьют, матерятся и ме

шают отдыхать другим птицам.

— Почему вы заправляете салат оливье
детским кремом?

— У гостей от майонеза лицо щиплет.

Все новости на сайте
www.zbulvar.ru

РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ
В «ЗВЁЗДНОМ БУЛЬВАРЕ»:

(495) 410/2603
(499) 205/7449 
(499) 205/0425 
(499) 205/4140
(495) 410/2608 

e/mail: rek@zbulvar.ru

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД
По горизонтали:Закладка.

Иго. Стрельба. Гамада. Сократ.
Испарина. Редис. Путник. Пи�
лот. Олт. Кассир. Икар. Каир.
Енка. Рокер. Сторона.

По вертикали: Конструктор.
Кудесник. Спикер. Ассорти. Иран.
Икс. Гиппократ. Арена. Аут. Март.
Илька. Инок. Данила. Осада. Ак�
триса.

Линейное отделение поли�
ции на железнодорожной стан�
ции Лосиноостровская СВАО 
г. Москвы приглашает на рабо�
ту мужчин в возрасте от 18 до
35 лет для работы в должности
полицейских патрульно�посто�
вой службы. Сотрудники поли�
ции обеспечиваются социаль�
ными льготами, включая бес�
платный проезд на железнодо�
рожном транспорте и льготы

членам семей. Принимаются
переводом действующие со�
трудники ОВД. Предоставляет�
ся общежитие. 

Контактные телефоны: 471

1177, 471
7013. Адрес: г. Моск�
ва, Анадырский пр., 11, 50 м от
пл. Лосиноостровская; г. Моск�
ва, Ярославский вокзал, Комсо�
мольская пл., 5, ЛУ МВД России
на ст. Москва�Ярославская, тел.
отдела кадров (499) 266
6372. 

Врезался в столб 
на Лианозовском
проезде

1 января в половине
второго ночи водитель
«Шевроле» ехал по Лиано�
зовскому проезду в на�
правлении Дмитровки.
Около дома 14 он, не спра�
вившись с управлением,
врезался в столб. Постра�
дали две пассажирки «Ше�
вроле»: 31�летняя женщи�
на и 5�летняя девочка, ко�
торую перевозили без спе�
циального детского крес�
ла. Пострадавших развез�
ли по больницам с различ�
ными травмами.

Выехал 
на встречную 
в новогоднюю ночь

1 января в третьем часу
ночи водитель автомобиля
ВАЗ�217230 «Приора»
двигался по Ботанической
улице в сторону Алтуфьев�
ского шоссе. Напротив до�
ма 25 он не справился с
управлением и выехал на
встречную полосу, где
столкнулся с «Мицубиси
Паджеро». В результате
водителя «Приоры» увез�
ли в 67�ю больницу с уши�
бом головы и переломом
руки.

Сбил пешеходов 
мусорным 
контейнером

Вечером 1 января во�
дитель мусоровоза во
дворе дома 10 по улице
Лескова задел боковой
частью машины контей�
нер с мусором. Контейнер
сдвинулся с места и сбил
проходивших поблизости
людей: женщину и её 
двухлетнюю дочку. Девоч�
ка получила травму голо�
вы, а мама — ушиб позво�
ночника. Пострадавших
госпитализировали.

Попала 
под автобус 
на Ярославке

Вечером 2 января мо�
лодая женщина решила
перейти Ярославское
шоссе не по подземному
переходу, а прямо повер�
ху, недалеко от дома 142.
Её сбил автобус 451�го
маршрута («ВДНХ» —
Пушкино), ехавший в сто�
рону области в правом ря�
ду. С тяжёлой сочетанной
травмой пострадавшую
отвезли в 20�ю больницу.

Очевидцев этих ДТП
просим обратиться в груп
пу дознания: (495) 616�
0916.

Андрей Поляков, инспектор
ОБ ДПС ГИБДД УВД по СВАО

Страсти
на дорогах

11 января. Правильность за�
полнения деклараций по нало�
гу на прибыль. Правильность
заполнения платёжных доку�
ментов. Преимущества сдачи
отчётности по ТКС. 

18 января. Правильность за�
полнения деклараций по НДС.
Правильность заполнения пла�
тёжных документов. Преиму�
щества сдачи отчётности по
ТКС. 

25 января. Правильность
ведения документов по ККТ.
Правильность заполнения
платёжных документов. Пре�
имущества сдачи отчётности
по ТКС. 

Начало в 11 часов. 

Семинары проводятся по
адресу: ул. Руставели, 12/7,
каб. 409. Справки по телефону
(499) 760�5026

15
я налоговая проводит
бесплатные семинары

Сканворд

Требуются полицейские 
на железную дорогу 

Анекдоты

Новое 
на видеоканале

«ЗБ»
(www.zbulvar.ru)
Фрагменты интервью пре�

фекта Валерия Виноградова
газете «Звёздный бульвар». 

Репортаж из дельфинария
на ВВЦ. 

Звёздный анекдот от дрес�
сировщика Эдгарда Запаш�
ного. 

В КСК «Золотая подкова»
в Отрадном прошли костю�
мированные конные сорев�
нования. 

Цирк «Базиллиум» на
ВВЦ за час до начала пред�
ставления. 

Ледяной дракон Алёша по�
здравляет читателей нашей
газеты с Новым годом. 


